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ВЕЧНАЯ СЛАВА ГЕРОЯМ!
ГЕРОИЗМ УЧАСТНИКОВ АКРАМОВСКОГО ВОССТАНИЯ 1842 ГОДА НЕ ПОМЕРКНЕТ В ВЕКАХ, 

ПОКА ЖИВУТ НА ЭТОЙ СВЯЩЕННОЙ ЗЕМЛЕ БОЖЬИ ТВОРЕНИЯ - ЧУВАШСКИЙ И МАРИЙСКИЙ 
НАРОДЫ И, ЗНАЧИТ, СУЩЕСТВУЮТ ИХ ЗАКОННЫЕ ПРАВА НА ДОСТОЙНУЮ ЖИЗНЬ… 

В день памяти славных предков

РАЗЛОЖЕНИЕ МИТРОПОЛИТА

Реформы П.Д. Киселева, направленные на введение об-
щественных запашек, возложение на крестьян новых на-
логов, вызвали в 1840-1842 гг. волнения государственных 
крестьян Пермской, Вятской, Московской, Саратовской и 
других губерний. В 1842 г. произошло восстание чуваш-
ских и марийских крестьян Казанской губернии.

В памяти народа оно со-
хранилось как Шурча вăрçи – 
«Акрамовская война». 19 мая 
в с. Акрамово Козьмодемьян-
ского уезда собралось около 
5 тыс. человек, вооруженные 
вилами, топорами, косами, 
дубинами, рогатинами. Руко-
водили ими ветераны войны 
1812 г. В село прибыл отряд 
полковника Поля в 250 сол-
дат. Выступление было же-
стоко подавлено. Около 36 
человек было убито, более 
250 ранено. Многих крестьян 
избили кнутами, более ты-
сячи чувашских и марийских 
крестьян сослали на каторгу в 
Сибирь. Такой кровавой ценой 
крестьянам удалось отстоять 
свои земли — общественные 

запашки были отменены. К 
сожалению, администрация 
Моргаушского района, посе-
ления не вспоминает и в этот 
день своих героических пред-
ков. Памятник сегодня никто 
не посещал... Кроме нас – ре-
дакции газеты «Взятка» и его 
почитателей. Все запущено. 
Краска облупилась, штукатур-
ка обвалилась, забор требует 
свежей покраски… А они еще 
что-то вякают насчет патрио-
тического воспитания моло-
дежи. Хотя … Стоп. Они же 
власть. А Акрамовская война 
как раз была против реформ, 
проводимых властью. Все 
логично. Позор Моргаушской 
администрации! Для инфор-
мации: одним из руководите-

лей восстания был герой 1812 
года Илпеш (Василий Григо-
рьев). Награжден медалью 
«За взятие Парижа», в 1814 
году орденом «Святая Анна». 
В памяти народа остались и 
другие герои - Палаттай (Сте-
пан Сидоров), Ильпарс (Сте-
пан Ильин), Саватька (Алек-
сандр Григорьев), Михапар 
(Федот Федоров).

Сергей ИВАНОВ.

Дела не божеские

1.БЛУЖДАНИЕ СРЕДИ 3-Х ХРАМОВ 21 МАЯ 2011 Г. СОБИРАЮТСЯ НА ОБЪЕДИНЕННЫЙ 
МИТИНГ ГАЗЕТЫ «ВЗЯТКА» В ЧЕБОКСАРАХ, ОКОЛО ПАМЯТНИКА 

В.И.ЛЕНИНУ С 12 ДО 15 ЧАСОВ
За нашу скорби, сверху к нам
Был голос Иверской иконы
Божьей матери построить храм.
С таким вопросом мы к нему
Пошли к митрополиту своему. 
-На ваш вопрос скажу я вам:
На стройку денег вам не дам!
Мы сами деньги сколотили
И земельку искупили.
Земельку осветив
Крест большой установили.
Не должны мы вам писать – 
только страшно погибать!
Коммунистов мы просили – 
Строить храм нам разрешили.
Но идет митрополит
И строить храм нам не велит.
Задумал всех он удивить
И дикий пляж установить:
-Нам не нужен Божий храм,
Поведу всех в тарарам…
Господи, ты нас помилуй,
Господи, ты нас прости!
Помоги же ты, нам, Боже,
Крест тяжелый донести.
Люди добрые, простите
И от ада нас спасите!

Пр-ие на  6 стр.

Галина АЛАЕВА.

НЕРАВНОДУШНЫЕ

Уважаемые наши читатели 
– жители Чувашской Респу-
блики! 

Газета «Взятка» (учре-
дитель и главный редактор 
– Мочалов Э.В.) и группа са-
мых активных читателей и 
соратников проводит санкци-
онированный  местными вла-
стями митинг: 1) в честь 169-й 
годовщины со дня Акрамов-
ского восстания чувашских и 

марийских крестьян в защиту 
своих прав, 2) в защиту кон-
ституционных прав чуваш-
ского народа, 3) с требова-
ниями усиления в Чувашии 
противостояния коррупции, 
в поддержку Президента РФ 
Д.Медведева в борьбе с кор-
рупцией, 4) с требованием  
отзыва Н.В.Федорова с поста 
сенатора – члена Совета Фе-
дерации РФ, 5) с требованием 

направления из Москвы след-
ственной группы для рассле-
дования фактов коррупции, 
освещенных на страницах 
газеты «Взятка». Как всегда, 
митинг открытый – каждый 
может прийти со своими бе-
дами, проблемами и высту-
пить.  Все выступления будут 
размещены в интернете.

Пр-ие на  2 стр.

МОРГАУШСКИЕ ФАЛЬСИФИКАТОРЫ
Газета «Взятка» в своих пу-
бликациях не раз подни-
мала вопрос, касающийся 
земельной темы в Морга-
ушском районе. 

Пр-ие на  2 стр.

Для любопытных и для глу-
бокого анализа происходящего 
мы вам рекомендуем почитать 
3 и 4 №-ра газеты, которые мож-
но скачать с оффсайта издания. 
Тема земли была освещена в 
статьях «Земля и закон: передел 
или беспредел?», «Земля за ко-
пейки. Только кому?» Последняя 

статья ближе к нашей теме.  На-
чальник  отдела имущественных 
отношений Моргаушского райо-
на Андрей Петров продал землю 
площадью 13334 кв. м. рядом с 
трассой М7 у деревни Ивановка 
за смешные 38 тысячи 668 ру-
блей фирме ЗАО «АЗС-Актив». 
Именно такая сумма фигуриро-
вала в документах. После на-
шего вмешательства справед-
ливость была восстановлена, 
виновные, «благодаря» Морга-
ушской прокуратуре, отделались 

только легким испугом.
 Кстати, такие вещи в одиноч-

ку не проворачиваются. Как мы 
помним, в то время главой Мор-
гаушского района был нынешний 
сити-менеджер Юрий Иванов, 
о котором мы немало писали. 
И который, по нашему мнению, 
давно должен валить лес где-то 
в местах не столь отдаленных. В 
прошлом номере газеты мы раз-
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НЕРАВНОДУШНЫЕ
Почему вновь возникла 

необходимость собраться 
вместе? Чтобы всей мощью 
народной воли потребовать 
от руководства республики и 
страны искоренить недостат-
ки! Все мы хотим жить достой-
но, равноправно, цивилизо-
ванно, культурно и красиво, в 
достатке. И мы имеем на это 
право. Однако, живет как сыр 
в масле только элита – кор-
румпированная власть, при-
ближенные к ним. А основная 
масса народа страдает от 
безработицы, низкой зарпла-
ты.

Вот уже третий год газета 
«Взятка» разоблачает жули-
ков и воров, нечистоплотных 
чиновников, милиционеров, 
прокуроров, судей, депута-
тов, глав районов и посе-
лений, министров и даже 
экс-президента Н.Федорова. 
Попавшие на страницы на-
шей газеты эти коррупционе-
ры, к сожалению, не получа-
ют заслуженного наказания. 
Неужели мы смиримся со 
всем этим? Мы не должны 
молчать!

Например, какое мо-
ральное право имеет экс-
президент ЧР Н.Федоров 
снова представлять респу-
блику в Москве, оставаться 
сенатором? Буквально в эти 
дни законодательное собра-
ние  Санкт-Петербурга ото-
звало Сергея Миронова из 
Совета Федерации. Думает-
ся, коррупционных грехов у 
него гораздо меньше, чем у 
Н.Федорова и Л.Лебедева. 
Но петербуржцы решились на 
отзыв, а чуваши? Всем нам 
известно, Н.Федоров все за-
воды и фабрики распродал, 
народу негде работать. Все 
мы сталкиваемся с мздоим-
ством в садиках, школах, в 
вузах, в больницах… Все 

предприятия, распроданные 
Н.Федоровым неизвестным 
хозяевам, которых не знают 
даже сами рабочие, специ-
ально банкротят предприя-
тия, чтобы не платить налоги 
в бюджет республики. Поэто-
му бюджет нашей республи-
ки становится еще беднее. 
Целенаправленно и внаглую 
подрывается экономическая 
основа государственности 
чувашского народа, целый 
народ лишается фундамен-
та существования как нации. 
Да и представителям других 
наций, проживающих в Чува-
шии, от политики Н.Федорова 
стало не слаще. Мало удо-
вольствия русскому человеку 
от осознания того, что где-то 
в какой-то области власти 
заботятся о народе лучше, 
чем в Чувашии. Татарину – от 
того, что в Татарстане народ 
живет лучше. Все мы жите-
ли Чувашии, нам жить здесь 
и жить достойно. А преступ-
ная деятельность в одном и 
преступная бездеятельность 
в другом Н.Федорова лиши-
ла нас с вами этой достой-
ной жизни. Все злодеяния 
Н.Федорова срочно необходи-
мо расследовать, судить его 
открытым судом! Судить весь 
его преступный клан – группу 
компаний «Савва», кинувших 
обманутых дольщиков на 
миллиарды рублей, больше 
миллиарда рублей украли на 
строительстве «Нового горо-
да», которые были выделены 
из бюджета республики. 

Однако местные правоо-
хранительные органы, проку-
рор республики В.Метелин не 
расследуют эти дела, лишь 
прикрывают их преступле-
ния. А Москва не вмешива-
ется. Или тоже прикрывает? 
Как, например, подручного 
Н.Федорова - министра МВД 
В.Антонова вновь повысили. 
Это полный маразм. Поэтому 

вор и жулик Н.Федоров стре-
мится вновь командовать 
республикой, вновь грабить 
бессловесный чувашский 
народ! Поэтому сегодня ис-
тинная защитница интересов 
простого народа, неутомимая 
Тамара Романова лишена 
депутатского мандата в Гос-
совете ЧР. Уважаемые ком-
мунисты и читатели нашей 
газеты сами должны сделать 
выбор между Т.Романовой и 
В.Шурчановым: кто прав и кто 
не прав? Пусть В.Шурчанов 
объяснится перед народом 
по обвинениям в его адрес в 
газете. Разоблачитель граби-
телей обманутых дольщиков 
Николай Саеров, про которо-
го наша газета не раз писала, 
теперь по надуманному пред-
логу находится в следствен-
ном изоляторе. Тюрьмы пол-
ны безвинно осужденными,  
тысячи коррупционеров нахо-
дятся на свободе и продолжа-
ют безнаказанно грабить нас 
с вами.

Вот поэтому  мы должны 
вновь собраться вместе на 
митинг! Не молчите! Высту-
пайте! Наша сила – в спло-
ченности! В гласности! Мы 
только вместе сможем до-
стучаться до Москвы, чтобы 
в Чувашию была направлена 
следственная бригада для 
расследования всех престу-
плений периода Н.Федорова! 

169 лет назад чувашские 
и марийские крестьяне смог-
ли собраться вместе, что-
бы защитить свои права! 
Они своей кровью, своими 
жизнями добились отмены 
крепостного права, в конце 
концов – демократического 
обустройства нашей страны. 
Сегодня многое – в наших ру-
ках! Проявите смелость! Не 
ожидайте трусливо, что хоро-
шую справедливую жизнь для 
вас сделает кто-то другой! За 
свою свободу и права должны 

бороться мы сами!
Наши читатели знают: 

наша газета писала правду – 
и только правду! Против прав-
ды не пойдешь. Федоровский 
режим и его людей наша газе-
та разоблачала не раз. Нет у 
Н.Федорова лично ни совести, 
ни чести представлять наш 
народ, наших читателей в Со-
вете Федерации РФ! Со всем 
этим надо покончить! Если 
это не могут сделать власти, 
то надо решать всенародно! 
Между нынешним президен-
том М.Игнатьевым и экс-
президентом Н.Федоровым 
нет никакого тандема и не 
должно быть. Двоевластия 
в республике не должно 
быть! Первый ограбил всю 
республику, второй не дол-
жен этого делать. Народ не 
должен допустить этого! Тут 
большая ответственность 
лежит на самом Президенте 
ЧР М.Игнатьеве – сам поро-
дил сенатора Н.Федорова, 
сам и должен отозвать! Без 
этого мужественного шага 
М.Игнатьев Президентом не 
состоится!

ЖКХ дорожает, продукты 
дорожают, лекарства доро-
жают, газ, электроэнергия, 
бензин дорожает, зарплата 
не растет  и все начальники 
воруют, правоохранительные 
органы их прикрывают. Есте-
ственно, за мзду. Об этом мы 
пишем открыто, но остальные 
газеты, радио, телевидение 
Чувашии молчат, так как они 
находятся под властью! На-
род обманывают на народ-
ные же деньги!  Все это долж-
но волновать вышестоящих 
чиновников. Но они внятного 
ответа народу не дают! 

Поэтому газета «Взятка» 
официально персонально 
приглашает каждого руко-
водителя государственных 
и муниципальных органов 
республики, в особенности – 

каждого депутата Госдумы и 
Совета Федерации РФ, кото-
рые представляют народ Чу-
вашии в Москве – А.Аксакова, 
П.Семенова, К.Косачева, 
Н.Бударина, В.Шурчанова, 
Л.Лебедева, Н.Федорова, ру-
ководителей всех отделений 
партий в Чувашии, всех де-
путатов, в особенности – ру-
ководителей парламентских 
фракций в Госсовете ЧР и 
председателя Госсовета ЧР, 
главного едросса в Чувашии 
М.Михайловского на митинг 
– пусть они отчитаются перед 
народом, что думают о газе-
те «Взятка», о коррупции в 
республике, что собираются 
конкретно предпринять! По-
чему ни один факт из газеты 
«Взятка» не расследован? 
Пусть ответят прямо: факты 
налицо, а никакой реакции 
нет?  Терпение народа – не 
бесконечно! А то они о наро-
де вспоминают только перед 
выборами и кормят народ 
только обещаниями!

Только мы сами,  жители 
республики, можем создать 
гражданское общество в Чу-
вашии, чтобы власти прислу-
шивались к мнению народа, 
стыдились народа, выпол-
няли волю народа! Поэтому 
всех приглашаем  на митинг 
21 мая, чтобы власти услы-
шали голос народа.

А неравнодушным читате-
лям своей газеты мы говорим 
следующее. Газета «Взятка» 
боролась, борется и будет 
бороться за ваши права – за 
права простого народа, а вы, 
в свою очередь, поддержите 
нас на митингах, на акциях 
протеста.

Вместе мы – сила!
Эдуард МОЧАЛОВ, 

редактор газеты «Взятка».

Тамара РОМАНОВА, 
изгнанный из Госсовета ЧР 

депутат.

МОРГАУШСКИЕ ФАЛЬСИФИКАТОРЫ
местили интервью с районным 
координатором ЛДПР Владими-
ром Ямангеевым, который также 
пострадал от действий Юрия 
Иванова.  Владимир Ямангеев 
на недавней поездке президента 
ЧР Михаила Игнатьева по Мор-
гаушскому району открыто вы-
сказался  об Иванове Михаилу 
Игнатьеву: «А когда придете с та-
кой чисткой в наш Моргаушский 
район? Вот рядом с Вами стоит 
вор, мошенник и казнокрад сити-
менеджер района Юрий Ива-
нов…» Посмотрим на действие 
или бездействие президента Иг-
натьева. От этого зависит наша 
вера в честность, порядочность 
нашего президента.

А на месте Юрия Иванова по-
рядочный, адекватный и психи-

чески здоровый человек, после 
высказанных в его адрес таких 
слов при президенте и публич-
но, давно сложил бы полномо-
чия. Но, похоже, толщина шкуры 
у него зашкаливает все мысли-
мые пределы, а может надеется 
на что-то…

Но вернемся к нашей теме. 
Хорошо, что есть неравнодуш-
ные люди, и этот беспредел был 
остановлен.

Кто-то из глазастых местных 
жителей, который интересуется 
жизнью поселения, а как же ина-
че, в интернете на сайте своего 
Юнгинского поселения в разде-
ле «Градостроительная деятель-
ность» углядел протокол публич-
ных слушаний по рассмотрению 
генерального плана Юнгинского 
сельского поселения Моргауш-
ского района Чувашской Респу-

блики с внесенными измене-
ниями по размещению объектов 
автокомплекса и создания зоны 
промышленности и транспорта 
вблизи деревни Юнгапоси от 
10 июля 2010 года и обнаружил 
себя якобы присутствовавшим 
на  этом мероприятии, а также 
других 14 односельчан, которые 
якобы там были. Этот протокол 
там до сих пор висит.

Естественно, было состав-
лено коллективное заявление в 
прокуратуру. Как указывают по-
страдавшие в своем заявлении, 
информации о месте и времени 
проведения слушаний не было, 
и все было сфальсифицирова-
но. И что же делает наша люби-
мая моргаушская прокуратура? 
А она свою задницу подымает 
только через месяц. А нельзя ли 
пооперативнее работать?Здесь 

все и так ясно. Да, прокуратура 
нашла кое-какие нарушения по 
мелочам и в адрес председателя 
Собрания депутатов Юнгинско-
го сельского поселения внесли 
предписание об отмене реше-
ния о внесении изменений в ге-
неральный план. Только и всего 
то?! Так здесь лесоповалом уже 
за версту тянет кое для кого, а 
кто-то должен лишиться поста. 

Считаем, что все земли райо-
на находятся под жестким кон-
тролем главы района, ныне сити-
менеджера Ю. Иванова. Значит, 
все нарушения совершаются 
с его ведома и с его участием.  
Был бы в Чувашской Республи-
ке вместо В. Метелина честный 
прокурор, то в сделках с земля-
ми в Моргаушском районе, как 
и во всей республике, найдется 
уйма фальшивок и подтасовок.

В нашу редакцию обратились 
сотрудники ОБЭП (г. Чебоксары, 
ул. Энтузиастов, 32) за помо-
щью, что весь собранный мате-
риал для уголовного дела  на на-
чальника отдела имущественных 
отношений Моргаушского райо-
на А. Петрова был  передан по 
подследственности Ядринскому  
межрайонному следственному 
комитету. Но там эти материалы 
«пропили». Чебоксарские опера-
тивники не смогли найти эти ма-
териалы у «комитетчиков», так 
как их не стало. 

Чтобы материалы на чинов-
ника пропали,  естественно тре-
буется немало денег.  У таких чи-
новников, как А. Петров, которые  
распоряжаются имуществом 
района - землями, имуществом 
и прочее -  имеются очень боль-
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В этой статье мы раскрываем суть системы бывшего 
министра МВД Чувашии Антонова. И она связана с од-
ним из высокопоставленных лиц МВД - Шпак Леонидом 
Адольфовичем.  Выводы делать вам. Кстати, вы и сами 
прекрасно понимаете, что от переименования в поли-
цию, в правоохранительной системе ничего не изменит-
ся. И мы  не верим в искренность правоохранительной 
системы, утверждающей, что она борется  с коррупцией.  
Про то,  как разворовывались бюджетные деньги при 
экс-президенте ЧР Федорове и экс-министре МВД ЧР Ан-
тонове наша газета писала не раз, подтверждение тому 
эта статья про крыс. Разведка газеты «Взятка» получила 
новый материал про то, как жирует руководство МВД ЧР.  
Для этих крыс не существует прокурор Метелин, они сами  
закон. 
А может прокурор Метелин такая же крыса? Ведь статьи 
связанные с беспределом, творимым  прокурорскими 
работниками, мы также неоднократно освещали. Тому 
пример - прокурор Козловского района Филиппов и т. д.

Население действительно 
подумало, что произойдут из-
менения в работе правоохра-
нительных органов, если уж 
сам Президент держит этот 
вопрос на своем контроле. 
Проходит реформа МВД, на-
чинаются аттестации. Много 
говорили, что будет произве-
ден опрос населения, обще-
ственности, все ждут каких-
то изменений, обсуждений. 
В Татарии используются для 
этого средства массовой ин-
формации, принимаются за-
явления граждан, можно об-
ратиться на сайт министра 
внутренних дел, президента, 
но в Чувашской Республике 
какая-то информационная 
яма, тишина, болото. Напро-
тив, руководством МВД Чува-
шии направлены все усилия, 
что бы замять этот вопрос, 
полностью игнорируются все 
попытки президента Чувашии 
Михаила Васильевича сдви-
нуть ее обновить, изменить 
ситуацию. Противостояние 
достигло – апогея. 

Как говорят, эпоха Анто-
нова Вадима Валентинови-
ча, министра внутренних дел 
Чувашии – продолжается и 
в этом ему есть на кого опи-

раться. Из семи заместителей 
четверо глубокие ветераны 
которым по 55-57 лет, да 
еще начальник Управления 
кадров такой же, и они пре-
красно понимают, что с ухо-
дом Антонова им тоже при-
дется покинуть насиженные 
места, один заместитель 
молодой - только что назна-
ченный, он переломить си-
туацию пока не в силах. 

Но есть теневой руко-
водитель министерства 
-  первый друг и спонсор 
нынешнего министра - заме-
ститель министра по тылу 
Шпак Леонид Адольфович. 
Леонид Адольфович пол-
ностью оплачивает все за-
просы министра Антонова, 
обеспечивает материально 
- и из-за этого пользуется 
полным прикрытием мини-
стра, решает практически 
все вопросы жизнедеятель-
ности министерства, начиная 
от кадровых и заканчивая 
оперативно-следственными, 
решает, на кого возбудить уго-
ловные дела и в отношении 
кого отказать, если человек 
сломался или не поделился.

Ну, это все эмоции, а теперь 
факты. Как говорил Дмитрий 

Анатольевич, «коррупция или 
чиновничий монополизм – это 
использование служебного 
положения в личных целях, 
один из видов теневой эко-
номики, или мошенничество 
должностных лиц».

В этот сложный экономи-
ческий период заместитель 
министра внутренних дел 
Чувашской Республики Шпак 
Леонид Адольфович: 

1. приобрел квартиру в фе-
шенебельном районе Чебок-
сар, стоимость ремонта пре-
высила стоимость квартиры и 
это все силами СМУ МВД за 
счет средств, направляемых 
на ремонт подразделений 
ОВД;

2. приобрел квартиру в г. 
Москве рядом со станцией 

метро за 7.5 млн., отремон-
тировал и обставил за счет 
МВД;

3. дочка обучается на плат-
ном отделении Московского 
института международных от-
ношений;

4. имеет два магазина по 
продаже стройматериалов, 
правда теперь уже в связи с 

реформой МВД, и учитывая, 
что случилось с Лужковым, 
учредителями вместо жены 
стали престарелые родители 
и фирму переименовали из 
Сайвера в Стротейд;

5. владеет магазином 
«Ловчий» и является через 
подставных лиц еще и акцио-
нером фирмы «ХСН» по из-
готовлению охотничьей одеж-
ды;

6. организовал и теперь 
жена Галина Анатольевна ру-
ководит фирмой «Охранные 
технологии», которые выпол-
няют заказы МВД и фирм, 
которых направляет управ-
ление охраны МВД, которое 
ранее возглавлял Шпак Лео-
нид Адольфович, а теперь с 
его легкой руки его бывший 

заместитель по экономи-
ке. Поэтому, все торги по 
установлению охранной и 
пожарной сигнализации в 
Республике, установке и 
наладке системы видео-
наблюдения выигрывает 
постоянно фирма Охран-
ные технологии (директор 
которой жена заместителя 
министра – Шпак Галина 
Анатольевна);

7. имеет магазин по про-
даже оборудования для 
охраны и спецсредств;

8. во время строитель-
ства жилого дома для 
сотрудников МВД Шпак 
построил шикарнейший, 
даже по меркам Москвы, 
коттедж в одном из кра-
сивейших мест, рядом с 
домом отдыха «Чувашпо-

требсоюза», отдельную баню 
с 15 метровым обогреваемым 
бассейном, отдельными лет-
ней и зимней беседками, отго-
родив свои владения высоким 
забором с установкой камер 
видеонаблюдения, охраной 
ограничив доступ всех видов 
транспорта;

9. здание бывшего детско-

го садика МВД, где распола-
галась его фирма «Охранные 
технологии» и кафе, его уже 
не удовлетворяет. Жена заме-
стителя министра внутренних 
дел Шпак выкупила у предпри-
нимателя Краснова коттедж в 
центре города на заливе, сам 
же Шпак полностью его от-
ремонтировал, обставил, за 
счет удорожания строящихся 
объектов МВД и разместил 
фирму жены - «Охранные 
технологии». В то же время, 
совершенно случайно этот 
предприниматель Краснов - 
выиграл торги по реконструк-
ции центра кинологии Чуваш-
ской Республики и проектная 
стоимость которого момен-
тально возросла с 24 миллио-
нов до 42 миллионов;

 10.  такие мелочи как, 3 
личные автомашины, одна из 
которых оформлена правда 
на частный магазин жены, за-
местителя министра, теперь 
правда - родителей Шпака, 
ежеквартальные выезды за 
границу в очень престижные 
отели недешевых стран на от-
дых это тоже на оклад просто-
го работника милиции;

11. ничто не проходит мимо 
«чистых ручек» заместителя 
министра, уборка территорий 
и зданий МВД и подразделе-
ний органов внутренних дел 
Республики, финансируемых 
из средств МВД – это консал-
тинговая фирма, которую воз-
главляет мама подчиненного 
Шпака – Егорова, заместите-
ля начальника медико- сани-
тарной части МВД;

12. сократили в автохо-
зяйстве авторемонтную ма-
стерскую, но выделенные на 
техническое обслуживание де-
нежки потекли в карман опять 
же Шпака Леонида Адольфо-
вича, через его фирму, учре-
дителями, которой являются 

МОРГАУШСКИЕ ФАЛЬСИФИКАТОРЫ
шие деньги в виде взяток, и эта 
сфера очень коррупционна. По-
этому легко «пропиваются» за 
деньги готовые уголовные дела, 
которые  должны идти под суд. 
Вот так и работает у нас проку-
ратура и следственный комитет.

Бывший глава Юнгинского 
сельского поселения  Моргауш-
ского района С. В. Ермаков как 
после этого может смотреть в 
глаза  жителям своих деревень?  
И чем должен в приницпе за-
няться прокурор Моргаушского 
района в свете вышеизложен-
ного?

Константин 
ШУПАШКАРСКИЙ.

Из заявления коллектив-
ного письма: «Мы жители д. 

Юнгапоси крайне возмущены 
в связи с нарушением прав 
граждан на участие в процес-
се принятия решений в форме 
публичных слушаний. На офи-
циальном сайте Юнгинского 
сельского поселения в сети 
«Интернет» мы ознакомились с 
протоколом публичных слуша-
ний по рассмотрению генераль-
ного плана Юнгинского сель-
ского поселения Моргаушского 
района Чувашской Республики 
с внесенными изменениями 
по размещению объектов ав-
токомплекса и создания зоны 
промышленности и транспорта 
вблизи деревни Юнгапоси от 10 
июля 2010 года. В соответствии 
с данным протоколом на нем 
присутствовало 14 жителей 
деревни Юнгапоси - Алексеев 
А.В., Васильева Г.Н., Ершова 
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Н.П., Осипова З.В., Романов 
В.Э., Суворова В.Б., Суворов 
А.Н., Сюльдеркин В.В., Ян-
душкин Ю.Е., Яндушкин А.М., 
Яндушкина Е.Г., Яндимиркина 
З.Б., Яндимиркин В.В., Янди-
миркин А.А.. Однако никто из 
вышеперечисленных граждан 
на этом публичном слушании 
не присутствовал. Тем более 
депутат от Юнгапосинского из-
бирательного округа № 7 - Илу-
гин В.М. на нем не выступал, 
предлагая одобрить проект ре-
шения о внесении изменений в 
генеральный план Юнгинского 
сельского поселения.

Информация о месте и вре-
мени проведения слушаний 
отсутствовала. Жители дерев-
ни не владели информацией 
о проведении публичных слу-
шаний по вышеуказанному во-

просу. Мы считаем, что в них 
участвовали люди, либо неза-
интересованные, либо заведо-
мо зависимые от заказчиков.

Возникла ситуация, когда 
строительство объекта начина-
ется без требуемого по закону 
выяснения мнения местного 
населения.

Материалы вышеуказанных 
публичных слушаний по вопро-
су строительства автозапра-
вочной станции в д. Юнгапоси 
были сфальсифицированы. В 
протоколе слушаний по дан-
ному строительству оказались 
имена людей, не присутство-
вавших на публичных слуша-
ниях. Естественно, эксперты 
по охране окружающей сре-
ды придут к заключению, что 
общественное мнение явля-
ется положительным и люди 

согласны со строительством 
автозаправочной станции в не-
посредственной близости от их 
жилья. Но, в действительности 
чиновники хорошо знают об от-
рицательном мнении жителей 
деревни, которые выражают 
протест против строительства 
подобного объекта. На лицо 
факты подлога.

Так, к сожалению, искажает-
ся общественное мнение.

На основании вышеизложен-
ного просим провести надлежа-
щую проверку указанных фак-
тов, дать им правовую оценку, и 
в случае выявления нарушений 
требований законодательства 
принять самые жесткие и ис-
черпывающие меры прокурор-
ского реагирования, а также 
привлечь виновных лиц к ответ-
ственности...».
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родственники и подчиненные 
заместителя министра. Так же 
эти фирмы реализуют своим 
людям по дешевке получен-
ный с МВД России транспорт. 
Снимая его с федерального 
бюджета через местное мини-
стерство имущественных от-
ношений, правда в последнее 
время, после замены Сталь-
ской и откровенным противо-
стоянием министра с новым 
президентом,  эту махинацию 
эта организованная группа 
приостановила;

13. еще до проведения 
торгов для оказания услуг 
подразделениям МВД оплачи-
ваемых из бюджета, службой 
тыла определялся победи-
тель (своя фирма). Подготов-
ка документов, выигрышные 
условия готовились и осу-
ществлялись только с личным 
участием начальника ОКДТП 
Тыла МВД Чувашии Рукавиш-
никова, особо доверенного 
лица Шпака Леонида Адоль-
фовича. И товары, строи-
тельные организации, произ-
водящие ремонтные работы 
на объектах МВД Чувашии, 
закупают только в фирме,  
принадлежащей жене Шпака 
Леонида Адольфовича. Ра-
нее оплата производилась 
напрямую в магазин, теперь 
поумнели, оплата идет через 
организацию, выигравшую 
торги, представляете, какая 
накрутка на строительные ма-
териалы, отсюда и удорожа-
ние проектной стоимости. Но 
контроль за откатом тут очень 
жесткий, сначала бабки, затем 
выигрыш и выигрывают тут - 
только свои. Если учесть, что 
транспортные расходы у фир-
мы Шпака - равны нулю или 
мизерные, так как использу-

ется транспорт МВД, доходы 
получаются очень приличные. 
Даже если в районе началь-
ник ОКС МВД по Чувашии 

Тульчев находит якобы левую 
строительную фирму, схема 
остается прежним.

Коррупция - это монополия 
+ произвол и отсутствие от-
ветственности монополии на 
виды деятельности + бескон-
трольность.

Бесконтрольность, а в на-
шем случае жесткий контроль, 
за тем, что бы ни одной копей-
ки не ушло из рук заместителя 
министра по тылу, создается 
очень жестко подобранной 
организованной уже не груп-
пой, а группировкой. Этому 
способствовала - полнейшая 
замена всех сотрудников тыла 
МВД подчиненными только из 
числа бывших сослуживцев 
Шпака по военкомату или 
управлению охраны и только 

из числа тех, кто ранее за-
нимался мелким бизнесом с 
Леонидом Адольфовичем, и 
если их жены вместе с женой 

заместителя министра - зани-
мались поездками в Польшу, 
Германию и стояли на рынке 
Чебоксар. Сейчас они, правда,  
успешные «предпрениматель-
ши», а их мужья все как один, 
совершенно случайно, слу-
жат под началом Шпака Лео-
нида Адольфовича в службе 
тыла МВД Чувашии. Ни одна 
служба за всю историю МВД 
не претерпела таких измене-
ний при замене руководства 
службы. Хотя предыдущие 
проверки показывали, что тыл 
МВД Чувашии был всегда на 
отличном счету.

Самое страшное в этой 
системе то, что все МВД пре-
красно знает, что министр 
полностью покрывает своего 
заместителя, поэтому у ми-

нистра и квартиры, регулярно 
ремонтируемые и обновляю-
щейся обстановках загород-
ные дома, яхта, джипы и во-

дные мотоциклы 
и снегоходы. День 
рождения министра 
оплачиваются толь-
ко Шпаком, подарки 
из комнаты отдыха 
вывозятся Шпаком 
и его командой.

А куда смотрит 
ревизионный отдел 
МВД, Управление 
собственной безо-
пасности? Смотрят 
они на министра, 
так как эти подраз-
деления подчиняют-
ся непосредственно 
ему, да и Шпак их не 
обижает.

Ежегодно на-
чальник ревизион-
ного отдела Хри-
стофоров и его 
заместитель Петров 
с семьями отдыхают 
дважды в год, как по 

расписанию, в летнее время, 
выезжают в санатории МВД 
в Сочи, а затем за границу, 
это у заместителей министра 
очередь, а для них это вопрос 
решенный. Сотрудники соб-
ственной безопасности усту-
пают Сочи своему начальнику 
Комарову, а сами предпочи-
тают ежегодно выезжать на 
Дальний восток в дом отдыха 
МВД и при этом все они ез-
дят на пригоняемых право-
рульных японских машинах 
с номерами 001, обновляют 
они их ежегодно перед оче-
редным выездом в дом отды-
ха. Свой небольшой, но очень 
доходный бизнес, особенно, 
если учесть, бесплатный, то 
есть за счет МВД - проезд в 
обе стороны на другой конец 

страны. 
Только одним можно объ-

яснить, что с прикрытия Шпа-
ка Леонида Адольфовича ни 
разу не были произведены 
опросы общественного мне-
ния, опросы сотрудников под-
разделений ОВД о деятельно-
сти службы тыла.

Напротив, все подразделе-
ния ОВД, особенно районного 
звена, обложены денежным 
или натуральным «налогом» 
в зависимости от величины 
подразделения той или иной 
суммой.

Как показывает современ-
ная практика расследований 
преступлений коррупцион-
ной направленности – самый 
изощренный вид коррупции. 
Когда деятельность корруп-
ционера напрямую никак не 
связана с выплатой лично ему 
денежного вознаграждения за 
оказываемые услуги. Заме-
ститель министра внутренних 
дел по Чувашской Республике 
полковник милиции Шпак Ле-
онид Анатольевич использует 
для защиты своих личных, 
корыстных интересов создан-
ные и используемые им фирм 
ы, оформленные на жену, ро-
дителей, родственников, под-
чиненных, которых он привел 
в МВД и которые от него в 
жесткой зависимости.

Вся эта деятельность соз-
данного им преступного биз-
неса завязана именно на от-
мывании денег за оказание 
услуг подразделениям МВД 
и оплатой этих услуг из бюд-
жетных средств, средств под-
разделений министерства 
внутренних дел и, как в на-
смешку, из фондов борьбы с 
преступностью. 

Начало на  3 стр.

Николай БЕЛОВ. Закрома

Иван НЕИЗВЕСТНЫЙ.

ТРЕБУЕТСЯ ДЕПУТАТ-ЛИЗОБЛЮД… Хроника борьбы

КАК ВШИВЫЕ КОММУНИСТЫ ВМЕСТЕ С НАСТОЯЩИМИ ЕДРОССАМИ ВМЕСТЕ 
ВЫЖИВАЮТ НЕУГОДНОГО ДЕПУТАТА ГОССОВЕТА ЧР ТАМАРУ РОМАНОВУ 

Тамару РОМАНОВУ чи-
татели газеты «Взятка» 
знают как автора статей, 
где не раз поднимались 
острейшие проблемы на-
шего бытия. Еще боль-
ше мы знаем о ней как 
о неутомимом депутате 
Госсовета ЧР, всегда от-
зывчивом к нуждам на-
родным. Многие депутаты 
и при выборах к своим из-
бирателям не ходят, а по-
сле выборов – подавно. А 
Т.Романова как пожарная 
машина – она всегда вы-
езжает на «Sos» к людям. 
Поэтому ее к себе ждут и 
на других избирательных 
участках и в Чебоксарах, 
и в Ибресинском районе. 

Знаем, принимала она 
участие в судьбе жителей 
Чувашии и Батыревского, 
и Моргаушского  и многих 
других районов. Не чура-
лась депутатской работы. 
Поэтому ей часто прихо-
дилось конфликтовать с 
властью на всех уровнях. А 
это власть имущим ой как 
не нравится!

Вот и выжили они 
Т.Романову из депута-
тов. О ходе этого гнусного 
процесса мы уже писали. 
Ленинский районный суд 
г.Чебоксары ЧР отказал 
Т.Романовой в восстанов-
лении в депутатах. Теперь 
вам предлагаем ознако-
миться с доводами касса-

ционной жалобы. Борьба 
продолжается.

В судебную коллегию 
по гражданским делам 
Верховного суда Чуваш-
ской Республики

Заявитель: Романо-
ва Тамара Ивановна,  
г.Чебоксары…

З а и н т е р ес о ва н н о е 
лицо: Государственный 
Совет Чувашской Респу-
блики,  г.Чебоксары, Пре-
зидентский бульвар, дом 
10.

кассационная жалоба
на решение Ленинского 

районного суда г.Чебоксары 
по делу № 2-1863/2011 от 
26 апреля 2011г.

Решением Ленинско-

го районного суда города 
Чебоксары по моему за-
явлению  «О признании 
незаконным Постановле-
ния Госсовета ЧР № 793 от 
22.03.2011г.  «О досрочном 
прекращении полномочий 
депутата Государственно-
го Совета Чувашской Ре-
спублики Романовой Т.И.» 
в удовлетворении моих 
требований отказано.

ФАКТЫ: Я обратилась 
в суд с требованием о 
признании незаконным 
Постановления Государ-
ственного Совета Чуваш-
ской Республики № 793 от 
22.03.2011г. о досрочном 
прекращении моих депу-
татских полномочий.

МОИ ДОВОДЫ: Госсо-
вет  ЧР  неправильно при-
менил норму права - п.1.1. 
п.1.4 статьи 12 Федераль-
ного закона «Об общих 
принципах организации 
законодательных (пред-
ставительных) и исполни-
тельных органов государ-
ственной власти субъектов 
Российской Федерации» от 
6 октября 1999 г. №184-ФЗ 
(далее по тексту ФЗ №184): 
законных  оснований для 
досрочного прекращения  
моих депутатских  полно-
мочий не было.  

ДОВОДЫ ОТВЕТЧИ-
КА: Норма применена 

Пр-ие на  9 стр.
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или Чем отличаются Кугеси от Нью-Йорка? 
«Глава МВФ опустился до 

тюрьмы нью-йоркского дна!» 
- информируют нас в эти дни 
«Вести.ру». Другие ежечасные 
заголовки еще хлеще: «Доминик 
Стросс-Канн может провести в 
тюрьме 74 года!», «Стросс-Кана 
поместили в тюрьму, где сидят 
бездомные и рецидивисты!», 
«Главу МВФ Стросс-Кана не вы-
пустили даже под залог в 1 мил-
лион долларов!»

Все это было бы не уди-
вительно, если бы Доминик 
Стросс-Канн не был бы главой 
Международного валютного 
фонда!

Международный валют-
ный фонд, МВФ (International 
Monetary Fund, IMF) — спе-
циализированное учреждение 
ООН, со штаб-квартирой в Ва-
шингтоне, США. На Бреттон-
Вудской конференции ООН по 
валютно-финансовым вопросам 
22 июля 1944 года была раз-
работана основа соглашения 
(Хартия МВФ). Окончательный 
вариант соглашения первые 29 
государств подписали 27 дека-
бря 1945 года — официальная 
дата создания МВФ. МВФ начал 
свою деятельность 1 марта 1947 
года. В этом же году Франция 
взяла первый кредит. В настоя-
щее время МВФ объединяет 
187 государств, а в его структу-
рах работают 2500 человек из 
133 стран. МВФ предоставляет 
кратко- и среднесрочные кре-
диты при дефиците платёжного 
баланса государства. Предо-
ставление кредитов обычно со-
провождается набором условий 
и рекомендаций, направленных 
на улучшение ситуации.

И вот чиновник такого уровня 
Доминик Стросс-Канн теперь бу-
дет ждать суда в тесной камере 
мрачной нью-йоркской колонии, 
предназначенной для убийц, 
маньяков и рецидивистов. 
Новые соседи французского 
миллионера-социалиста — это 
14 тысяч заключенных судеб-
ной тюрьмы «Райкерс-Айленд». 
Окруженный водами Ист-Ривер 
остров ещё называют тюрьмой 
нью-йоркского дна. Она всего в 
10 километрах от пятизвёздоч-
ного Sofitel, где оскандалился 
глава МВФ, но здесь вместо 
4-комнатного сьюта — отдельная 
камера 3 на 4 метра. Но и такие 
условия в «Райкерс-Айленд» 
— привилегия. Большинство 
узников — это те, кто не может 
внести за себя залог, то есть ни-
щие преступники. Их содержат 
обычно по 10 человек в одной 
камере и белых воротничков, 
вроде Стросс-Кана, в тюрьме, 
где, в среднем, по 70 бунтов в 
году, очень не любят. Плохое пи-
тание, блок для больных зараз-
ными болезнями, прогулки по 
часу в день под конвоем — это 
то, чем лощёный чиновник будет 

довольствоваться, по крайней 
мере, до пятницы, когда снова 
предстанет перед судом.

Так решила судья — женщи-
на Мелиса Джексон, отклонив 
просьбы о залоге в миллион 
долларов именитых адвокатов-
мужчин. Она, кстати, замести-
тель судьи, упрятавшей за ре-
шётку афериста века Бернарда 
Мэддофа.

Имя пострадавшей от сек-
суального насилия со стороны 
Стросс-Кана называет репортё-
рам её близкий друг. 32-летнюю 
чернокожую горничную, имми-
грантку из Гвинеи, мусульманку, 
мать дочери, что всего вдвое 
младше её, полиция скрывает 
от телекамер.

Известно, что она узнала, кто 
напал на неё в гостинице, толь-
ко из теленовостей.

Рассказывают, что женщина 
плакала два дня без остановки. 
Живёт она в Бронксе, в том же 
районе, что и тюрьма обидчи-
ка. Рост горничной – 1 метр 80 
сантиметров. Она три года за-
рабатывает физическим трудом. 
62-летний Стросс-Кан на 10 сан-
тиметров ниже.

С одной стороны, это объяс-
няет, почему женщина сумела 
вырваться, с другой — ставит 
вопрос: как пожилой чиновник 
смог вообще напасть на крепкую 
уборщицу. Защитники выдвига-
ют свои, порой противоречивые 
версии: Стросс-Кана в час дня, 
якобы, уже не было в отеле — 
он уехал обедать с дочерью. 
Сегодня появилась ещё одна 
теория: горничная доброволь-
но согласилась на сексуальный 
контакт, и теперь врёт полиции 
ради денег.

Важная улика против Стросс-
Кана — кровь на простынях в 
спальне гостиничного номера. 
Результаты тестов ДНК пока не 
готовы, как не сообщается и о 
царапинах или следах борьбы 
на теле главы МВФ.

Ну бог с ним, с шалостями за-
океанскими. Хотя неотвратимое 
наказание за преступление нас 
волнует на любом конце земно-
го шара. Нам очень жалко, ког-
да изнасилованная негритянка 
плачет два дня без остановки. 

А вот сколько слез пролила 
16-летняя школьница из Чебок-
сарского района ЧР П.Алексеева 
(имя и фамилия изменены) и ее 
родители с глубокой осени 2010 
года – не мерил никто. И об этом 
никакие газеты-журналы не пи-
шут, никакие правозащитники 
претензий к чувашским право-
охранительным органам не вы-
двигают.

 Около 22 часов ночи 12 ноя-
бря 2010 года причебоксарский 
кавалер, которого потерпевшая 
знала как знакомого своего бра-
та (да в маленьких соседних 
деревнях кто не «знакомый»?), 

которого она встретила на 
свадьбе родственников, по ее 
словам «попросил… проводить 
его до дома, сказал, что он пья-
ный и ему тяжело идти домой 
одному». Вон какие кавалеры у 
нас! Не страну продвигать, не 
жизнь благоустраивать, а свою 
тушу с г…ном до дома дотащить 
им тяжело стало! Сердобольная 
односельчанка, хотя не хотела и 
болели ноги, все-таки дала себя 
уговорить проводить его. Может, 
боялась отказать? Тем более, 
что можно ожидать от пьяного? 
А, может, захотела, по-соседски, 
заложить основу взаимовыруч-
ки?  Жить и жить еще рядом! 
Не знаешь, кто кому когда чем 
пригодится… Но уже по пути 
кавалер Д. начал спрашивать, 
«вступала ли я с кем-нибудь в 
половой акт или нет». Убежать 
бы сразу! Но есть такое в пове-
дениях жертв: то ли из-за страха, 
из-за оцепенения - подчиняться 
насильнику. Наша юная героиня 
тоже не смогла дать жесткий от-
пор гнусным замыслам спутника 
с самого начала: «Д. сказал, что 
мне уже 16 лет и уже пора на-
чинать половую жизнь. По пути 
говорил только о сексе, я проси-
ла его перейти на другую тему. 
Я не хотела вступать с Д. в поло-
вой акт… Д. предложил пройти 
на крыльцо клуба и поговорить 
о жизни… Клуб был закрыт, ни-
кого из людей не было, около 
клуба было темно, никакого 
освещения там не было… Он 
начал гладить мои ноги, начал 
целовать меня в губы… Все-таки 
стянул с меня брюки… Я сказа-
ла, что сейчас уйду домой и не 
хочу с ним спать… Д. начал за-
сыпать… Д. просил меня никому 
не рассказывать о том, что меж-
ду нами было… Мама заметила, 
что у меня испачканы брюки… 
Родители пошли домой к Д., а 
затем вызвали сотрудников ми-
лиции. Маме стало плохо, и она 
вызвала скорую помощь…» 

Вы думаете, доблестная ми-
лиция сделала все, чтобы рас-
крыть это гнусное преступление 
по горячим следам и теперь 
насильник, проклиная свою ма-
ленькую голову на свете, как 
французский миллионер Доми-
ник Стросс-Канн, дни коротает 
в СИЗО или в колонии? Ведь 
как минимум налицо факт всту-
пления в половую связь с не-
совершеннолетней, притом при 
отягчающих обстоятельствах – в 
пьяном состоянии…

Если вы и вправду так думае-
те, то вы ничего не знаете о чу-
вашской милиции.

Уже 23 ноября 2010 года сле-
дователь по особо важным де-
лам Новочебоксарского МРСО 
СУ СК при прокуратуре РФ по 
Чувашской Республике юрист 2 
класса Игнатьев А.А. постановил 
отказ в возбуждении уголовного 

дела за отсутствием в действи-
ях Д. состава преступления!

Заметим следующее: вы-
шеприведенные выдержки из 
объяснения потерпевшей при-
ведены из оформленного как 
раз этим юристом 2 класса 
следователем А.А.Игнатьевым, 
который несовершеннолетнюю 
опросил без присутствия роди-
телей или педагога! Юр-рист 
двоечного класса! Не только 
важные, даже неважные дела 
ему доверять нельзя – это нали-
цо! А выдержки мы привели для 
того, чтобы показать читателям, 
какие совершенно другие по со-
держанию документы рождают 
эти менты из наших с вами рас-
сказов при беде!

26 ноября 2010 г. потерпев-
шая П.Алексеева вынуждена 
была обратиться за помощью 
аж к самому хваленному Мигу-
шову Александру Петровичу, ру-
ководителю СУ СК РФ по ЧР: «…
Тут ко мне подошел друг моего 
брата Д… Он предложил прово-
дить меня домой, я отказалась, 
тогда он сказал просто: «Погово-
рим!» Он был в состоянии алко-
гольного опьянения, у него еще 
с собой была бутылка водки. Он 
предложил мне пить водку, я от-
казалась… Он сказал, пойдем, 
поговорим. Я говорила, что мне 
надо домой, но он схватил меня 
за руку и потащил в сторону 
клуба… Я сказала, что я пойду 
домой, мне холодно, Он сказал: 
согрею. Я говорила: «Не надо 
меня согревать». Тогда он силой 
меня потащил к лесенке и поса-
дил на себя. Я пыталась встать, 
но он не отпускал… Он мне го-
ворил, что в моем возрасте уже 
пора начинать половую жизнь… 
Я говорила, мне этого не надо, 
я не хочу. Он начал мне гладить 
ноги, я говорила не трогай меня, 
я всем расскажу, толкала его, 
он полез целоваться, я отвора-
чивалась…. Я его умоляла не 
трогать меня, но он спустил мне 
трусы и изнасиловал… и еще 
раз повторил: расскажешь кому-
нибудь, тебе плохо будет… Я за-
тем убежала и начала плакать, 
мне было очень больно и про-
тивно… Мне очень плохо, я каж-
дый день плачу, не нахожу себе 
места. Никогда бы не подумала, 
что друг моего брата поступит 
со мной таким образом. Меня 
допрашивал следователь Игна-
тьев А.А. в течение трех часов 
без родителей, я ему рассказала 
то же самое, что написала здесь. 
Д. еще на свободе, я его боюсь, 
домой к нам приходят его роди-
тели и просят не доводить дело 
до суда. Они говорят: «Давайте 
компенсируем!» Он звонил ко 
мне на телефон, настаивал на 
встрече, я отказалась, так как 
боюсь его. Очень прошу разо-
браться в этом вопросе, деле».

Думаете, господин 

А.П.Мигушов решил заступить-
ся за бедную девочку? Как бы не 
так… Не его же дочку или внучку 
изнасиловали!

Не растрогало сердце чер-
ствого начальника и жалоба 
потерпевшей ему же от 10 дека-
бря 2010 г.: «Я не знаю, что мне 
делать, как мне дальше жить. Я 
в отчаянии… Прочитала объяс-
нение, которое взял с меня сле-
дователь Игнатьев Антон Анато-
льевич в Кугесях и ужаснулась. 
Ни слова о том, что я говорил не 
трогай меня, я не хочу этого, от-
талкивала его, умоляла, чтобы 
он меня не трогал. Также не на-
писано, что он мне угрожал, гово-
рил, что будет плохо. Я думала, 
что он меня убьет. Следователь 
продиктовал, что с моих слов на-
писано верно и мною прочитано. 
Потом он сказал распишись, не 
дав мне прочитать. Я думала, он 
записал все так, как я говорила, 
поэтому расписалась. Родители 
ждали меня около 3 часов, их не 
пустили. Я находилась в таком 
жутком состоянии, что не смог-
ла бы прочитать, даже если мне 
и дали бы такую возможность, 
я все время плакала. От следо-
вателя я ушла где-то в 6 часов 
утра. Я не говорила ему, что ни-
каких претензий к Д. не имею…
Почему до сих пор Д. гуляет по 
деревне, находится на свободе? 
Я боюсь выходить на улицу, по 
ночам не могу спать, постоянно 
снится весь этот кошмар…»

Не растрогала девичья беда 
и прокурора Чувашской Респу-
блики Владимира Метелина. 
Как же, его лично награждает 
премьер-министр В.Путин, он 
еще до каких-то там колхозников 
что-ли спустится? Путин и без 
них снова президентом станет, а 
тогда Метелину – никто не указ! 
Приближенный, так сказать, и 
обласканный.

Короче, преступник до сих 
пор на свободе. Потому, что 
это тяжкое преступление при-
крывает, скорее всего, родной 
дядька насильника, кажется, 
дознаватель майор Владислав 
Дмитриев. А Владислава Дми-
триева прикрывают, видимо, его 
начальники – следак  Мигушов и 
прокурор Метелин, Пока они на 
своих местах, это тяжкое пре-
ступление раскрыто не будет. 

И по всем четверым плюс 
еще следователям-важнякам, 
замещанным в этом деле – пла-
чет тюрьма. 

Если в Кугесях станет как в 
Нью-Йорке. Имею в виду, что за-
кон и права будут уважаться так-
же. И судьи найдутся такие же, 
как те, которые даже именитого 
насильника даже за миллион 
долларов не выпустили под за-
лог.

Дмитрий ВАСИЛЬЕВ.
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1.БЛУЖДАНИЕ СРЕДИ 3-Х ХРАМОВ

Уютно ли чувствуют себя 
пловцы-спортсмены Шумерли в 
бассейне ФСК «Олимп», построен-
ного на месте спиленного креста на 
освященной под церковь земле?

В позапрошлом номере 4(28) 
газеты «Взятка» была напечатана 
статья «Разложение епархии, или 
Хазарское иудея-левитское пле-
нение Чувашии», где поднимались 
острые проблемы существования 
Чебоксарско-Чувашской епархии 
Русской православной церкви. 
Она вызвала немало откликов, так 
как обычно внутренняя жизнедея-
тельность епархии проистекает 
вдали от людских глаз, тем более 
под сенью Божьего имени и мно-
гое остается в тени. Эта статья по-
могла приподнять завесу над мно-
гими происходящими явлениями.

Сегодня мы предлагаем чита-
телям отклик на данную статью. В 
ней рассказ из жизни верующих из 
города Шумерля нашей республи-
ки.

…Город Шумерля, улица Лени-
на, дом № 17 «б». Здесь располо-
жено Муниципальное автоном-
ное учреждение города Шумерля 
«Физкультурно-оздоровительный 
комплекс «Олимп». 

«Современный ритм человече-
ской жизни очень не прост. Мно-
жество проблем присуще каждому 
человеку: учеба, работа (которая 

не всегда по душе), финансовые 
проблемы, стрессы. Все это не 
дает возможности расслабиться и 
восстановить силы, хотя для вос-
становления иногда бывает доста-
точно на какое-то время сменить 
обстановку, оказаться в месте, где 
внимание сосредоточено только 
на себе… Одним словом, найти 
то, что позволило бы нам полно-
ценно расслабиться, весьма не 
просто.   

Плавательный бассейн – иде-
ально подходящее для решения 
указанной  задачи место! В бас-
сейне забывается практически 
обо всех стрессах, в течение 45 
минут можно наслаждаться сво-
бодным плаванием, принимая во 

внимание тот факт, что вода пре-
красно снимает с человека всю 
негативную энергию и дает только 
положительные эмоции…» - ре-
кламирует сайт города.

Тут же прейскурант: «Стоимость 
разового посещения для взрос-
лых: понедельник-пятница с 8.00 
до 17.00 - 60 руб.; понедельник-
пятница с 17.00 до закрытия - 90 
руб.» По остальным то же самое: 
«каратэ… аэробика… спортивный 
танец… танец живота… йога… би-
льярд…»

Но знают ли сии пловцы и жи-
вототанцовщицы, что этот спорт-
комплекс стоит на выкупленной 
и освященной для строительства 
Храма Иверской иконы Божьей 
матери земле и освященный крест 
каким-то безбожником был просто-
напросто спилен? И притом в ре-
зультате не божеских, а земных 
промыслов, были уведены день-

ги, выделенные на строительство 
этого храма?

…Галина Александровна Алае-
ва – коренная шумерлинка. Жи-
вет теперь одна. Мать и сестру 
похоронила. Племянник в перво-
престольной. Сейчас не работает 
- ей уже 70 лет. Всю жизнь прора-
ботала во Всесоюзном проектно-
конструкторском институте мебе-
ли. Инженером.

Она с матерью и другими товар-

ками были инициаторами строи-
тельства первой церкви преподоб-
ного Серафима Саровского. Лично 
сама не раз выезжала в Москву 
пробивать разрешение. Ну сегод-
няшний рассказ… о второй церк-
ви. Так как Галина Александровна 

теперь в первую церковь не ходит, 
давайте и мы перепрыгнем вре-
менно эту ситуацию, но с твердым 
обещанием в следующем расска-
зе вернуться и к ней.

- Приехал как-то кто-то еще 
при советской власти из Загорска 
в Каменку, - вспоминает Галина 
Александровна. - Было задание 
некой Галине с Александрой - по-
строить в Шумерле 3 церкви: пре-
подобного Серафима Саровского, 

Иверской иконы Божьей матери и 
Целителя Пантелеймона. И этот 
груз лег на плечи Дударевой Алек-
сандры Михайловны и на мою.

-И вы от всех болезней осво-
бодитесь, - предрекли нам. – Ну, 

А зачем митрополиту Варнаве на авто мигалка? Чтобы быть ближе к 
богу или отделиться от своей паствы? И обратите внимание  на номер 
машины...

На многих документах, приведенных нами, стоит подпись и печать 
митрополита Варнавы.  Он той же рукой  благословил строительство 
спорткомплекса «Олимп» на освященной для церкви земле...

Пр-ие на  7 стр.

Начало на  1 стр.
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думаю, когда построим 3 церкви, 
значит, нам каюк.

Опыт у нас есть. Первую цер-
ковь построили. Теперь задумали 
вторую открыть. Нужны деньги.

Прошло некоторое время, 
как мы решились открыть храм 
Иверской иконы Божьей матери – 
узнаю, что Святослав Федоров в 
Чебоксары приезжает. И мы пое-
хали к нему.

Его помощник Эмиль Алексее-
вич Ургалкин говорит:

- Он сейчас прилетит. Вы к нему 
не подходите, пожалуйста. Он сей-
час на лекцию пойдет, его нельзя 
тревожить.

-А как нам быть?
-Сейчас мы пойдем его встре-

чать в аэропорт, по дороге попро-
бую сказать.

-Пожалуйста, если можно.
Вернулись. С.Федоров пошел 

на лекцию. Я спрашиваю замести-
теля:

-Ну как разговор?
-Он дорогой сказал директору 

филиала Микрохирургии глаза, 
чтобы перечислить вам 500 тысяч 
рублей (по-моему, уже не мил-
лионы?). Велел, пусть открывают 
счет.

После этого пошли в архие-
пископу Варнаве благословение 
просить на вторую церковь.

-А откуда вы деньги возьмете? 
Я ведь не дам. У меня нету…

-А нам дают, - говорю.
-Хто?
-Святослав Николаевич!
4 дня прошло. Приезжаем со 

счетом. А Эмиль Алексеевич Ур-
галкин говорит:

-А ваши деньги взяли!
-Кто?
-Ваш. Архиепископ.
Пошла к нему.
-Говорят, Вы наши деньги взяли. 

Я не для Чебоксар выспрашивала. 
Для Шумерли. У вас тут населения 
хватает, предостаточно.

-Я не брал!
-Ну Бог Вам судья!
Я уехала.
Начали оформлять землю. Нам 

не дают.
Пошла к Короткову, Александру, 

кажется. Одногодки.
-Ой, не должен я говорить, зна-

ешь, что он говорит про Вас…
-Знаю - я ему говорю.
-Он мне еще говорит: отказы-

вать не отказывай, но и давать не 
давай!

Отказывал, отказывал Корот-
ков, но, в конце концов, дал зем-
лю – где нынешний спортзал 
(физкультурно-спортивный ком-
плекс «Олимп». – «Взятка»).

Надо ехать регистрироваться в 
юстицию (в Министерство Юсти-
ции ЧР. – «Взятка»). Варнава на-
шим Устава не дает.

Помощница, девчушка, плачет, 
но не дает – не велено, говорит. 
Потом мужчина стал помощником, 
Григорий, кажется. Возмущается 
своим хозяином – как можно так? 
Но ничем помочь не может.

Поехала сама. Мне не отказы-
вает. Получила Устав. Свидетель-

ство о государственной регши-
страции религиозной организации. 
Проект разработали. Паспорт.

Теперь землю осветить надо.
Поехала к Варнаве.
-Я не поеду! У вас народ пло-

хой. Они убьют меня.
А сзади у него в углу Спаситель. 

Большой.
-А его не боишься? – Говорю. – 

А человечка боишься…
-Бери кого хочешь, освещай!
Привезла священника, освети-

ли. Крест поставили. Большой, 
хороший.

День в день простоял этот крест! 
И у нас его… спилили.

Думаю, татары не могут… Кто 
спилил?

 Поехал к Алатырскому Иеро-
ниму, о котором писали в газете 
«Взятка». 

-А архиерей согласен?
Он, видимо, знать-то все знает, 

но ничего не может отве-
тить.

Все время: 
-А архиерей согласен?
Взяла протокол. Под-

писанный архиепископом, 
показала. Он, видимо, пое-
хал к Варнаве, сказал ему, 
ты же сам подписал, они, 
видимо, разругались, вер-
нулся обратно злой.

-Не буду тебя прини-
мать!

Я смеюсь.
-Ты почему к нему сама 

не едешь?
-Ты что, батюшка? Ты 

вот, такой мужчина, такой 
большой – от него дорогой 
ехал, вечер прошел, ночь 
прошла, литургия прошла 
– и все не можешь отойти! 
А я как к нему поеду – метр 
с кепкой?

Крест спилили. Деньги 
увели. Строительстьво за-
тянулось.

Однажды ко мне архи-
тектор города Вера Васи-
льевна Федорова пришла:

-Галина Александровна, 
мы хотим на месте храма спортив-
ный комплекс поставить…

-Первую-то церковь сама же 
подписывала. Вторую зачер-
кнула… Нет у тебя добра то, не 
осталось ни грамма… Ну, раз уж 
все-таки душа болит, съездите к  
церковному начальству. Пусть они 
посмеют отдать землю…

Видимо, съездили к Варнаве. 
Как объяснял ему Владислав Мат-
веевич Садырга – не знаю, вскоре 
в шумерлинской общественно-
политической газете «Вперед» 
появилось сообщение:

«На строительство спортком-
плекса получено благословение

6 февраля (2006 года) настоя-
тель храма преподобного Сера-
фима Саровского протоиерей 
Владимир совершил обряд осве-
щения закладки физкультурно-
оздоровительного комплекса, ко-
торый будет возведен по улице 
Ленина, недалеко от дома детско-
го творчества. Четырехэтажное 
здание включает в себя универ-
сальный спортивный зал, пла-

вательный бассейн и 
другие сооружения.

При строительстве 
комплекса согласно 
проекту должны ис-
пользоваться и ме-
таллоконструкции, и 
кирпичная кладка.  В 
ц еремонии освяще-
ния приняли участие 
глава города Шумер-
ли В.М.Садырга, на-
чальник отдела оздо-
ровления населения, 
физической культуры и 
спорта С.В.Мельников, 
заместитель начальни-
ка отдела строитель-
ства и архитектуры 
администрации горо-
да – главный архитек-
тор В.В.Федорова и 
представители обще-
ственности. Митро-

полит Чебоксарский 
и Чувашский Варнава 
дал благословение на 
строительство всего 
комплекса и обустрой-
ство в одном из поме-
щений здания молель-
ной комнаты.

Л.Саерова. («Впе-
ред», №15-16 (9701-02) 
за 11.02.2006 г.»

-Я спросила священ-
ника церкви преподоб-
ного Серафима Саров-
ского отца Владимира 
(Ильина), сына порец-
кого священника Владимира, кото-
рый освящал закладной камень:

-Это ты что ли камень под спорт-
комплекс освящал?

-Меня куда пошлют – туда и 
пойду.

-А в огонь пошлют – пойдешь? – 
ответила я ему.

Его отец – порецкий священ-
ник Владимир, когда мы начали 
ходатайства по открытию первой 
церкви – преподобного Серафима 

Саровского, постоянно ходил по 
инстанциям и требовал запре-
тить открытие этой церкви. А 
как мы открыли, он своего сына 
сюда и устроил…

Сидела, вот, с этой газетой 
«Вперед», сидела, сидела… и 
начала писать. Смотрю: «Ба-
тюшки, Галька, ты как Пушкин 
стала!»:

За нашу скорби, сверху к нам
Был голос Иверской иконы
Божьей матери построить 

храм.
С таким вопросом мы к нему
Пошли к митрополиту своему. 
-На ваш вопрос скажу я вам:
На стройку денег вам не дам!
Мы сами деньги сколотили

И земельку искупили.
Земельку осветив
Крест большой установили.
Не должны мы вам писать – 
только страшно погибать!
Коммунистов мы просили – 
Строить храм нам разрешили.
Но идет митрополит
И строить храм нам не велит.
Задумал всех он удивить

Начало на 6 стр.
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РАЗЛОЖЕНИЕ МИТРОПОЛИТА
И дикий пляж установить:
-Нам не нужен Божий храм,
Поведу всех в тарарам…
Господи, ты нас помилуй,
Господи, ты нас прости!
Помоги же ты, нам, Боже,

Крест тяжелый донести.
Люди добрые, простите
И от ада нас спасите!

Это стихотворение и документы 
запечатала и Патриарху Алексию 
послала.

Слыхала я потихонечку, что 
Патриарх собирал Синод. Но 4 
ноября он служил, а 5-го ноября 
его не стало. По ленинградскому 
радио втихаря было сказано, что 
его убили.

Когда С.Федоров нам деньги-то 
выделил и их у нас отобрал Вар-
нава, мне все говорили: съезди в 
Москву, пусть С.Федоров спросит 
у Варнавы, куда деньги израсхо-
дованы? Видимо, слухи доходят. 

С.Федорова взорвали.
Харчев Константин Михайло-

вич, в Москве, дал нам разреше-
ние на церковь, первую. И вдруг 
про него выходит статья – «Святой 
Константин». Будто ему Маргарет 
Тэтчер дала деньги, чтобы раз-

решения давал на строительство 
церквей. Его перевели в Египет, 
послом. Отсюда подальше.

Какой высокий Варнава!

Мы в Шумерле купили землю 
под церковь Иверской иконы Бо-
жьей матери. А Варнава продал 
эту землю. А так он не отдаст зем-
лю под спорткомплекс.

Так никто землю не дает!
…Когда уже заканчивал этот 

материал, в интернете наткнулся 
на материал в шумерлинской га-
зете «Вперед» от 1 августа 2009 
года, где сообщалось… о планах 
на строительство церкви. Нет, не 
Иверской иконы Божьей матери. А 
Святого Апостола и Евангелиста 
Иоанна Богослова. Инициатором 
идеи строительства храма высу-

пил священник Димитрий Не-
стеренко. 

Корреспондент городской 
газеты интересовался - чем 
вызвана необходимость от-
крытия в нашем небольшом 
городке еще одного храма, 
неужели церковь Серафима 
Саровского не удовлетворяет 
потребностей православных 
шумерлинцев? И получил от-
вет:

- То, что в Шумерле есть 
церковь, очень хорошо, но 
строилась она в конце 80-
ых – трудное для возведения 
православных храмов вре-
мя, почему она оказалась на 
окраине города. Православ-
ный храм все-таки должен 
быть поближе к людям, по-
скольку он для них является 
вторым домом, по крайней 
мере, должен являться та-
ковым. Вместе с тем, пра-
вославный храм является 
важным эстетическим эле-
ментом, архитектурным ше-
девром, пусть небольшим, 
но украшающим город. Он 
является важным этическим 
элементом, облагораживаю-
щим, вдохновляющим душу 
человека. Нагрузка у имею-
щегося в городе храма очень 
большая, и не всегда мы мо-
жем своевременно удовлет-
ворять духовные запросы 
общества.

Идея строительства ново-
го храма вынашивалась дав-
но, с момента назначения 
меня в Шумерлю после окон-
чания Санкт-Петербургской 
духовной семинарии в 2005 
году. Реализовать идею сразу 
было сложно, поскольку моё обу-
чение продолжилось в Духовной 
академии, в это же время я про-
ходил и по сей день прохожу служ-
бу рядового священника в храме 
преподобного Серафима Саров-
ского. Эти и другие заботы плотно 
заполняли график рабочего дня. 
Надо было познакомиться с горо-
дом, узнать его потребности, ин-
тересы. В беседах с отдельными 
людьми идея строительства ново-
го храма и организация духовно-
просветительской деятельности 
встречала одобрение. Возможно, 
что именно сейчас назрел момент 
для всеобщего обсуждения этой 
темы. 

Кроме этого, основная дея-
тельность храма преподобного 
Серафима Саровского – богослу-
жебная. В деятельности же ново-
го прихода богослужениям будут 
отведены воскресные и празднич-
ные дни. Остальные дни будут по-
священы социальной и духовно-
просветительской деятельности.

Являясь в данное время кли-

Этот физкультурно-оздоровительный для тела спорткомплекс  
«Олимп» построили на освященной земле для церкви, которая, как мы 
знаем, предназначена для души.  Прости, Господи, кощунство.

Купель Варнавы в Шумерле. 

риком храма преподобного Се-
рафима Саровского, я могу сви-
детельствовать о необходимости 
постройки еще одного, а может 
быть, и двух храмов в нашем горо-
де, о расширении штата священ-
нослужителей и людей, имеющих 
некоторое богословское образова-
ние. В этом вопросе нас поддержал 
и настоятель храма преподобного 
Серафима Саровского протоие-
рей Владимир и Высокопреосвя-
щеннейший Варнава, митрополит 
Чебоксарский и Чувашский, а так-
же представители администрации 
города и общественности.

И у газеты «Взятка» после про-
чтения данного интервью появи-
лись вопросы, самый нейтраль-
ный из них: а как же с храмом 
Иверской иконы Божьей матери?

А если по-честному, хочется 
спросить: а не заблудились ли 
отцы чувашской епархии среди 
3-х храмов?

Аполлинарий ТИХОНОВ.

ПИШИТЕ ПИСЬМА ПРЕЗИДЕНТУ РФ  Д. МЕДВЕДЕВУ С ТРЕБОВАНИЕМ ПРОВЕДЕНИЯ 
РАССЛЕДОВАНИЯ ПО КАЖДОМУ ФАКТУ, ОПИСАННОМУ В ГАЗЕТЕ “ВЗЯТКА”!

WWW.LETTERS.KREMLIN.RU
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ТРЕБУЕТСЯ ДЕПУТАТ-ЛИЗОБЛЮД…

правильно, основания для 
досрочного прекращения 
депутатских полномочий 
депутата Романовой Т.И. 
были.

РЕШЕНИЕ СУДА ПЕР-
ВОЙ ИНСТАНЦИИ: Норма 
применена правильно.

С решением суда я не 
согласна по следующим 
основаниям:

При  досрочном пре-
кращении полномочий  
депутата  судом должны 
быть  учтены позиции 
Конституционного Суда  
РФ в части: 1) оснований 
отзыва, 2) процедуры 
отзыва в той мере, в ко-
торой речь идет о гаран-
тиях соблюдения прав 
лица, чьи полномочия 
досрочно прекращают-
ся. 

В Постановлении Кон-
ституционного Суда РФ от 
24 декабря 1996 г. № 21-П 
содержатся две правовые 
позиции:

1.  По смыслу Консти-
туции Российской Федера-
ции, закрепляющей 

принципы демократиче-
ского правового государ-
ства, в том числе принципы 
идеологического и поли-
тического многообразия, 
многопартийности, основа-
нием для отзыва депутата 
не могут служить его по-
литическая деятельность, 
позиция при голосовании 
и т.п. В оспариваемом 
мною случае основанием 
досрочного прекращения 
моих депутатских полномо-
чий явился  якобы мой  вы-
ход из политической    пар-
тии  «Коммунистическая 
партия Российской Феде-
рации» и принудительное 
исключение из фракции 
КПРФ.

Ленинский районный суд 
исказил некоторые фак-
ты, представленные суду. 
В частности, суд считает, 
что в Госсовет Чувашской 
Республики Чувашским 
рескомом КПРФ  была 
предоставлена копия  мое-
го заявления о выходе из 
КПРФ (фактически из КРФ) 
не выясняя это обстоя-
тельство  непосредствен-
но на заседании суда. На 
первом заседании суда 
мною было сказано, что не 
было и нет никаких описок 
в заявлениях: есть 2 заяв-
ления –одно о выходе из 
КПРФ, а другое о выходе 
из КРФ. Последнее заяв-
ление мною было написа-
но как проверка теста на 
IQ — (intelligence quotient, 
читается «ай кью») —уро-
вень интеллекта относи-
тельно уровня интеллекта 
среднестатистического че-
ловека такого же возраста, 

который, к сожалению, ни-
кто, кто с этим заявлением 
имел дело, не прошёл. В 
то же время,  заявление 
о выходе из КПРФ  в по-
следующем мною было 
отозвано (сам оригинал за-
явления об отзыве заявле-
ния о выходе из КПРФ был 
представлен суду свиде-
телем Ильиным В.А.), что 
являлось моим свободным 
волеизъявлением в рам-
ках  общечеловеческих 
норм и правил поведения, 
предусмотренных Граж-
данским кодексом РФ,  и 
я продолжала вести в по-
литической партии КПРФ 
определённую работу и в 
доказательство этому суду  
мною были предоставлены 
копии протоколов заседа-
ния первичного партийно-
го отделения и партийный 
билет с отметкой об уплате 
членских взносов вплоть 
до марта 2011 года. 

Фактически я  продол-
жала оставаться   членом 
партии КПРФ, т.к. подан-
ное  мною заявление о вы-
ходе из КПРФ от 29.06.09 
не было зарегистрировано 
официально и было ото-
звано мною, что  de jura 
означало отсутствие мое-
го обращения  о выходе 
из партии. Данный довод  
судом  не рассмотрен. До-
вод о том, что записи ре-
гистрации на заявлении 
о моём  выходе из КПРФ 
и КРФ, появились уже по-
сле моего обращения  в 
Ленинский районный суд 
в апреле 2011 года, так как 
при рассмотрении в Госсо-
вете  22  марта 2011 года 
такая запись отсутствова-
ла, была оставлена судом 
без оценки . 

2. Процедура отзыва 
должна обеспечивать де-
путату возможность дать 
избирателям объяснения 
по поводу обстоятельств, 
выдвигаемых в качестве 
основания для отзыва.

Поскольку я была избра-
на по партийным спискам 
Чувашского регионального 
отделения КПРФ ( список 
кандидатов утверждался  
путём голосования  участ-
никами общереспубли-
канской партийной конфе-
ренции) бюро  Чувашского 
рескома КПРФ, признавая 
факт моего выхода из пар-
тии должен был поставить 
вопрос о досрочном пре-
кращении моих полномо-
чий депутата на очередной 
партийной конференции, 
где обязаны дать мне сло-
во для объяснения с из-
бирателями. Вместо этого 
4-ым пунктом Решения 
Чувашского рескома КПРФ 
поручено рассмотреть 
мой поступок о выходе из 
КПРФ на заседании фрак-

ции КПРФ в Госсовете Чу-
вашской Республики с при-
нятием соответствующего 
уставного решения. По-
скольку у фракции КПРФ 
в Госсовете Чувашской 
Республики нет своего раз-
работанного устава и по-
ложения о фракции, необ-
ходимо было использовать 
положения Устава КПРФ, 
где  в абзаце 3 пункта 9.4  
говорится следующее: 
«В случае, если депутат, 
избранный от КПРФ, по 
личному заявлению вы-
ходит из фракции КПРФ, 
полномочия депутата пре-
кращаются в соответствии 
с действующим законода-
тельством». Суд решил не 
заметить явного наруше-
ния закона и Устава КПРФ, 
который  не предусматри-
вает  принудительного ис-
ключения из фракции, а 
предусматривает свобод-
ное волеизъявление  депу-
тата при решении вопроса 
о вхождении или о выходе 
из фракции КПРФ.

Суд решил законным 
процедуру облегчённого  
прекращения полномочий 
депутата, хотя  Постанов-
ление Конституционного 
Суда РФ от 02.04.2002 N 
7-П  поддерживает право-
вые позиции о недопусти-
мости облегченной проце-
дуры отзыва (процедура 
отзыва должна обеспе-
чивать отзываемому 
лицу возможность су-
дебной защиты предпо-
лагающей, в частности, 
возможность установ-
ления судом по инициа-
тиве отзываемого лица 
или другого надлежаще-
го заявителя, что то или 
иное действие (бездей-
ствие) отзываемого лица 
не имело места или что 
от его воли не зависело 
наступление тех послед-
ствий, которые оценива-
ются как основание для 
досрочного прекращения 
полномочий депутата).

 В моём случае  я  не 
совершала действий, опи-
санных в  п. 1.1.ст.12  ФЗ 
№ 184:    

-я не выходила из рядов 
КПРФ:

-я не выходила из фрак-
ции КПРФ, меня  оттуда ис-
ключили: 

-я не стала членом дру-
гой политической  партии.

Следовательно, приме-
нять санкцию, предусмо-
тренную п.1.4 ст.12  ко мне 
Госсовет ЧР не имел за-
конных оснований. 

Кроме того считаю, что 
судом неверно истолкова-
ны положения п. 4 статьи 
4 и п. 1.1 статьи 12  ФЗ 
№184. 

На основании вышеука-
занных положений зако-

на суд делает вывод, что 
«депутаты политической 
партии в законодательном 
(представительном) орга-
не субъекта Российской 
Федерации, допущенной 
к распределению депу-
татских мандатов, могут 
осуществлять свою дея-
тельность депутата только 
в депутатском объедине-
нии (во фракции),  исходя 
из избрания их в составе 
списка кандидатов и при 
одновременном членстве 
в политической партии, в 
составе списка кандидатов 
которой он был избран», 
но данное обстоятельство 
суд не доказал. Судья Аге-
ев О.В. домыслил поло-
жение закона о том, что, 
якобы, депутат, избранный 
в составе списка кандида-
тов политической партии, 
обязан быть ее членом. 
Во-первых, ФЗ №184 на-
кладывает ограничение 
на членство депутата, 
избранного в составе спи-
ска кандидатов полити-
ческой партии, в иных 
политических партиях. 
Никаких ограничений на 
выход депутата из полити-
ческой партии или его бес-
партийность ФЗ №184 не 
накладывает. Во-вторых, 
утверждение судьи Агеева 
О.В. о том, что депутат, из-
бранный в составе списка 
кандидатов политической 
партии, обязан быть ее 
членом, прямо противоре-
чит п. 2 статьи 6 и статье 
32 Конституции Россий-
ской Федерации. Действу-
ющее законодательство, в 
частности п. 3.1 статьи 36 
Федерального закона «О 
политических партиях» от 
11 июля 2001 г. №95-ФЗ, 
накладывает ограничение 
на выдвижение политиче-
скими партиями кандида-
тами на выборные должно-
сти лишь представителей 
иных политических партий. 
Таких ограничений для 
беспартийных нет. Следуя 
логике судьи Агеева О.В., 
в случае избрания беспар-
тийных граждан депутатом 
в составе списка канди-
датов политической пар-
тии, они должны были бы 
автоматически вступать в 
соответствующую полити-
ческую партию, либо сразу 
же прекращать свои депу-
татские полномочия. 

Также неверен вывод 
судьи Агеева О.В. о том, 
что, депутат, избранный в 
составе списка кандида-
тов политической партии, 
может осуществлять свою 
деятельность депутата 
только в составе фракции 
политической партии, по 
спискам которой он был 
избран. Однако суду не 
было представлено ника-

ких доказательств о моем 
выходе из фракции КПРФ 
Государственного Совета 
Чувашской Республики. 
Были лишь представлены 
документы о моем исклю-
чении из фракции КПРФ, 
что не является одним и 
тем же. 

Во-первых, понятие вы-
ход предусматривает до-
бровольность действий 
субъекта, в то время как 
исключение является дей-
ствием принудительным. 
Во-вторых, если вопреки 
логике, уравнять понятия 
выход и исключение, то 
следуя положению пункта 
1.1 статьи 12 ФЗ №184, о 
запрете выхода депута-
та из фракции, решение о 
моем исключении из фрак-
ции было противозакон-
ным, о чем должно было 
быть указано в решении 
суда. 

По таким публичным де-
лам имеются общеизвест-
ные факты -  даже исклю-
чение депутата из фракции 
не прекращает его полно-
мочий. Примеры: депутат 
Госдумы РФ Анатолий Ер-
молин фракция «Единая 
Россия», депутат Тулгор-
думы Алиса Толкачева 
фракция «Единая Россия»,  
депутат Самарской Губ-
думы Николай Мусаткин 
фракция КПРФ и т.д. и т.п. 
Депутаты, исключенные из 
фракции продолжают свою 
работу в законодательном 
органе и носят статус «не-
зависимых» депутатов.

Мои депутатские пол-
номочия были досрочно 
прекращены по сговору 
руководства Чувашского 
рескома КПРФ,  руковод-
ства Госсовета Чувашской 
Республики и Чувашского 
регионального отделения 
партии «Единая Россия». 

Ленинский районный 
суд города Чебоксары к 
рассмотрению моего 

заявления подошёл 
предвзято, в итоге непра-
вильно определил обстоя-
тельства, имеющие зна-
чение для  дела, нарушил 
и неправильно применил 
нормы материального пра-
ва.

На основании вышеиз-
ложенного и в соответ-
ствии статьи 374

ГПК РФ  прошу суд:  
отменить решение  Ле-

нинского районного суда 
г.Чебоксары по делу № 
2-1863/2011 от 26 апреля 
2011г. и  удовлетворить 
мои требования не пере-
давая дело на повторное 
рассмотрение.

10 мая 2011 г.

РОМАНОВА Т.И. 
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Осторожно - капитализм!

НИКОЛАЙ ЕГОРОВ – ОБРАЗЦОВЫЙ КАПИТАЛИСТ,
или ПЬЯНСТВОВАТЬ В ДЫМ –

ЗНАЧИТ, ПУСТИТЬ КАПИТАЛ В ДЫМ…
Новые капиталистические отношения требуют от людей 
максимума внимательности, аккуратности, своевремен-
ности и, если потребуется, несгибаемой воли, чтобы от-
стоять свои права, которые зачастую напрямую связаны 
с имуществом, с собственностью, денежными средства-
ми…

Живем – как живем. На-
сколько можем – форми-
руем органы власти через 
участие на выборах. Если 
не выбрали тех, кого бы 
хотели – значит, виноваты 
сами. Вынуждены жить по 
законам, которые нам при-
няли выбранные нами де-
путаты. Если закон не тот – 
значит, виноваты мы сами. 
Не тех выбрали. Не так 
боролись. Не выложились, 
наконец. Но жить придется 
именно по тем законам, ко-
торые не нравятся. И при-
спосабливаться к ним.

Так случилось и с прива-
тизацией. Всем не нравит-
ся, но каждому выделили 
ваучер. Хоть что делай, 
хоть куда сдавай!

Кто-то пропил, кто-то в 
туалете приклеил, кто-то 
на приватизацию одного 
предприятия вложил, кто-
то – другого. Некоторые ни 
копейки дивидентов не по-
лучили, кто-то – солидные 
паи.

Житель Чебоксар Нико-
лай Лаврентьевич Егоров 
работал в ООО «Кадр», 
ваучер вложил в родное 
предприятие. Работал там 
всю жизнь. Строил еще с 
нуля…

Но если у нас есть пра-
во добровольно войти в 

какое-то общество, значит 
есть и право добровольно 
выйти.

И вот  23 декабря 2005 
года он известил о своем 
выходе из ООО «Кадр».

В соответствии со ста-
тьей 26 Федерального 
закона «Об обществах с 
ограниченной ответствен-
ностью», участник обще-
ства вправе в любое время 
выйти из него независи-
мо от согласия других его 
участников или общества. 
В случае выхода из обще-
ства участника его доля 
переходит к обществу с 
момента подачи заявле-
ния о выходе из него. При 
этом общество обязано 
выплатить подавшему за-
явление о выходе из него 
участнику действительную 
стоимость его доли либо 
с согласия участника вы-
дать ему в натуре имуще-
ство такой же стоимости, 
а в случае неполной опла-
ты его вклада в уставной 
капитал общества – дей-
ствительную стоимость 
части его доли, пропор-
циональной оплаченной 
части вклада.

И тут требуется… капи-
талистическое отступле-
ние.

В-первых, при прива-

тизации бухгалтер пред-
приятия оказалась молод-
цом, сдаваемый ваучер 
– приватизационный чек 
– оформила по номиналу 
в 10 тысяч рублей! А то, 
помним, их с рук продава-
ли даже по 4-5 тысячи ру-
блей за штуку. 

Во-вторых, дело в том, 
что в таких случаях – при 
выходе кого-то из состава 
учредителей - недобросо-
вестные компаньоны и, в 
основном, руководители 
таких совместных обществ 
начинают искать лазейки в 
законах, чтобы отказать та-
кому члену в выплате доли 
или же, если не выплатить 
не получается, чтобы его 
доля оказалась мизерной. 
Тут чего только не творят! 
Увеличивают уставной ка-
питал, проводят эмиссии – 
дополнительно выпускают 
акции, их сами же скупают, 
таким образом пропорцио-
нально уменьшая долю 
выходящего. Уменьшают 
стоимость собственности, 
имеющейся у этого обще-
го общества и т.д. Тут тре-
буется максимум внима-
тельности и немедленной 
реакции.

Руководство ООО 
«Кадр» тоже стоимость 
делимого имущества 
уменьшила на одну треть. 
Однако Н.Егоров не пожа-
лел денег около 20 тысяч 
рублей и провел незави-
симую экспертизу. Неза-
висимая оценка оценила 
здание ООО в 60 с лиш-
ним миллионов рублей. 

Исходя из этого Н.Егоров 
попросил выплатить ему 
1 миллион 686 148 рублей 
за его долю, плюс около 
100 тысяч рублей за поль-
зование чужими денежны-
ми средствами и судебные 
расходы за независимую 
экспертизу.

Еще одна уловка пер-
вых лиц обществ в таких 
случаях – затягивание с 
приемом и регистрацией 
заявлений. В ООО «Кадр» 
тоже так решили посту-
пить, но Н.Егоров и его 
помощница С.Житова 29 
декабря 2009 года на со-
брании учредителей при-
людно сдали заявление 
повторно, составив список 
всех свидетелей.

Но руководство ООО 
«Кадр» тянуло время. 
Н.Егоров тоже не сдавал-
ся. 4,  20 февраля 2010 
года вновь напомнил про 
свой вопрос заявлениями. 
26 марта 2010 года Гене-
ральный директор отве-
тил, что стоимость доли в 
уставном капитале будет 
выплачена после утверж-
дения годового отчета за 
2009 год. Но в действи-
тельности предприятие 
оплатило Н.Егорову 63348 
рублей только в июне 
2010 г. Но эта была сумма 
мизерная, по сравнению 
со стоимостью уставной 
доли.

Дело в том, что Гене-
ральный директор ООО 
«Кадр» Василий Михай-
лович Лебедев и раньше 
практиковал такое: напри-

мер, Алексеева Рима Фе-
дотовна вышла из состава 
учредителей – ей выпла-
тили… 700 рублей, Кисе-
левой Тамаре Петровне 
и Лисисной Людмиле Ва-
сильевне – по 2000 ру-
блей… 

Н.Егоров понял, что ще-
дрость В.М.Лебедева в его 
адрес ограничится этими 
63 тысячами рублей. Тог-
да Н.Егоров подал в Арби-
тражный суд ЧР.

В суде тоже дела де-
лаются не так быстро, но 
все же 6 декабря 2010 
года арбитражный судья 
А.В.Трусов зачитал резо-
лютивную часть и взыскал 
с ООО «Кадр» в пользу 
Н.Егорова 1миллион 428 
тысяч 662 рубля действи-
тельной стоимости доли, 
72 тысячи с половиной – 
проценты за пользование 
чужими средствами и 17 с 
половиной тысяч рублей в 
счет возмещения расходов 
по оплате услуг эксперта.

С чем мы и поздравля-
ем Николая Лаврентьеви-
ча Егорова и его верную 
спутницу жизни Степаниду 
Софроновну Житову!

Ну а остальным читате-
лям мы тоже желаем тако-
го же ясного ума, знания 
прав, несгибаемой воли 
в жизни в капиталистиче-
скую эпоху, как у этой за-
мечательной четы.

Константин 
ШУПАШКАРСКИЙ.

АРБИТРАЖНЫЙ СУД ЧУ-
ВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

Резолютивная часть ре-
шения оглашена 06 декабря 
2010 года.

Егоров Николай Лав-
рентьевич (далее истец) 
обратился в суд с иском к 
обществу с ограниченной 
ответственностью «Кадр» 
(далее ответчик) о взыска-
нии 1 721 090 руб. 00 коп. 
действительной стоимости 
в уставном капитале ООО 
«Кадр», 7 888 руб. 00 коп. 
процентов за пользование 
чужими денежными сред-
ствами.

В обоснование иска указа-
но следующее. Истец являл-
ся участником ООО «Кадр» с 
2,86 % долей в уставном ка-
питале общества. Заявлени-
ем от 23.12.2009 года истец 
уведомил общество о выхо-
де из состава участников по-
следнего, просил в порядке, 
предусмотренным пунктом 

8.3 Устава общества (в ре-
дакции от 19.02.1998 года) 
выплатить действительную 
стоимость доли истца в 
уставном капитале ответчи-
ка. Поскольку ответчик вы-
плату не произвел, истец об-
ратился с иском в суд.

Представитель ответ-
чика исковые требования 
в заявленном размере не 
признал, полагает, что дей-
ствительная стоимость доли 
должна быть рассчитана на 
основании отчета о стоимо-
сти недвижимого имущества 
общества равной 42 430 000 
руб. 00 коп. 

Выслушав доводы пред-
ставителей сторон, изучив 
материалы дела, суд уста-
новил следующее.

На основании статьи 94 
Гражданского кодекса Рос-
сийской Федерации участник 
общества с ограниченной 
ответственностью вправе в 
любое время выйти из обще-

ства независимо от согла-
сия других его участников. 
При этом ему должна быть 
выплачена стоимость части 
имущества, соответствую-
щей его доле в уставном ка-
питале общества в порядке, 
способом и в сроки, которые 
предусмотрены законом об 
обществах с ограниченной 
ответственностью и учре-
дительными документами 
общества.

В соответствии с пунктом 
8.3 Устава общество обяза-
но выплатить участнику об-
щества, подавшему заявле-
ние о выходе из общества, 
действительную стоимость 
его доли или выдать, ему в 
натуре имущество такой же 
стоимости в течение трех 
месяцев с момента окон-
чания финансового года, в 
течение которого подано за-
явление о выходе из обще-
ства.

Таким образом, учитывая, 

что заявление о выходе полу-
чено обществом 28.12.2009 
года, действительная стои-
мость доли должна опреде-
ляться по данным бухгалтер-
ского баланса по состоянию 
на 01.01.2010, обязанность 
общества по выплате доли - 
не позднее 01.04.2010.

В ходе рассмотрения на-
стоящего дела между сторо-
нами возникли разногласия 
по размеру действительной 
стоимости доли истца, под-
лежащей выплате на осно-
вании его заявления о вы-
ходе из состава участников 
общества.

По инициативе истца 
ЗАО «Независимая оценка» 
составлено экспертное за-
ключение (л.д. 10-78 том I), 
согласно которому по состо-
янию на 15.10.2009 рыноч-
ная стоимость недвижимого 
имущества ООО «Кадр» со-
ставила 60 178 000 руб. 00 
коп.

Истец полагает, что раз-
мер действительной стои-
мости доли должен быть 
рассчитан исходя из этой 
суммы, и составлять 1 686 
148 руб. 00 коп. (1 749 496 
руб. 00 коп. по заключению 
эксперта за минусом 63 348 
руб. 00 коп. частично выпла-
ченных ответчиком).

Ответчик в свою очередь 
ссылается на протокол внео-
чередного общего собрания 
участников общества № 2 
от 27.04.2010 (л.д. 4 том II), 
которым утвержден отчет о 
рыночной стоимости недви-
жимого имущества обще-
ства в размере 42 430 000 
руб. 00 коп., стоимость ино-
го имущества - 15 100 руб. 
00 коп. Размер доли должен 
определяться исходя их этих 
исходных данных.

По ходатайству ист-
ца определением суда от 
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22.07.2010 года по делу 
назначена  финансово-
экономическая  экспертиза,  
по  итогам  которой  ГУ «Мор-
довская  лаборатория  су-
дебной экспертизы»  состав-
лено  заключение эксперта 
№1200/06-03 от 23.08.2010 
года.

Согласно экспертному 
заключению №1200/06-03 
от 23.08.2010 года действи-
тельная стоимость доли ист-
ца в имуществе общества по 
состоянию на 01.01.2010 со-
ставила 72 784 руб. 00 коп.

Однако, размер стоимо-
сти доли истца, установлен-
ный заключением эксперта 
№ 1200/06-03 от 23.08.2010, 
рассчитан без учета ры-
ночной стоимости активов 
общества, в том числе стои-
мости административного 
здания, которая составляет 
основную часть стоимости 
активов общества.

С учётом мнения сторон 
и, исходя из того, что раз-
мер стоимости доли истца, 
установленный заключени-
ем эксперта № 1200/06-03 
от 23.08.2010, рассчитан без 
учета рыночной стоимости 
активов общества, определе-
нием суда от 08.09.2010 года 
назначена дополнительная 
финансово-экономическая 
экспертиза.

По результатам допол-
нительного экспертного ис-
следования ГУ Мордовской 

лабораторией судебной 
экспертизы составлено за-
ключение № 1478/06-03 от 
06.10.2010 года, согласно 
которому действительная 
стоимость доли Егорова Н.Л. 
в имуществе ООО «Кадр» 
по состоянию на 01.01.2010 
года с учетом рыночной сто-
имости недвижимого имуще-
ства общества, отраженного 
на балансе общества соста-
вила 1 749 496 руб. 00 коп.

Однако, эксперт произ-
вел расчет действительной 
стоимости доли исходя из 
расчета рыночной стоимо-
сти имущества общества 
равной 60 178 000 руб. 00 
коп. - по данным отчета ЗАО 
«Независимая оценка», 
представленного истцом без 
учета стоимости недвижи-
мого имущества ответчика 
определенного ООО «Кон-
салтинговый центр «Содей-
ствие» в размере 42 400 000 
руб. 00 коп.

С учетом представлен-
ных в материалы дела до-
кументов, суд вывел сред-
нюю рыночную стоимость 
здания (часть четырехэтаж-
ного панельно-кирпичного 
здания, расположенная на 
первом, втором, третьем и 
техническом этажах (литера 
А), с подвалом из железобе-
тонных блоков (литера А 1), 
назначение: нежилое, об-
щая площадь 2 799, 10 кв.м., 
этаж -1 -III, подвал, техниче-
ский этаж) 51 289 000 руб. 00 
коп.

Далее суд считает воз-
можным применить форму-
лу расчета действительной 
стоимости доли, приведен-
ную экспертом ГУ «Мордов-
ская лаборатория судебных 
экспертиз» (л.д. 151-152 том 
III).

При расчете показате-
ли прочих активов (706 500 
руб. 00 коп.), и ликвидных 
средств (447 800 руб. 00 
коп.) судом оставлены без 
изменения.

Таким образом, активы 
общества, принимаемые к 
расчету, составляют 52 443 
300 руб. 00 коп. = 51289 000 
руб. 00 коп. (рыночная стои-
мость здания) + 706 500 руб. 
00 коп. (прочие активы) + 
447 800 руб. 00 коп. (ликвид-
ные средства).

Пассивы, исключенные из 
стоимости активов, состав-
ляют 275 100 руб.

00 коп. кредиторской 
задолженности.

Стоимость чистых акти-
вов составляет 52 443 300 
руб. 00 коп. - 275 100 руб. 
00 коп. = 52 168 200 руб. 00 
коп.

Размер действительной 
стоимости доли по расчету 
суда составляет

1 492 010 руб. 52 коп. 
= 52 168 200 руб. 00 коп. х 
2,86 %.

В ходе рассмотрения 
дела ответчик частично 
оплату доли истцу произвел 
16.06.2010 в размере 63 348 
руб. 00 коп. (л.д. 123 том II).

С учетом данного об-
стоятельства, суд полагает 
обоснованным требование 
истца о взыскании действи-
тельной стоимости доли в 
имуществе ООО «Кадр» в 
размере 1 428 662 руб. 52 
коп.

Расчет процентов за поль-
зование чужими денежными 
средствами судом проверен 
и признан обоснованным в 
сумме 72 403 руб. 84 коп. за 
заявленный истцом период 
просрочки исполнения от-
ветчиком обязательств по 
выплате действительной 
стоимости доли в период 
с 01 апреля по 18 ноября 
2010.

Суд произвёл перерасчет 
процентов за пользование 
чужими денежными сред-
ствами на сумму долга 1 428 
662 руб. 52 коп.

Согласно выставленного 
государственным учрежде-
нием «Мордовская лабора-
тория судебной экспертизы» 
счета № 36 от 23.08.2010 
расходы по оплате судебной 
экспертизы составляют 19 
800 руб. 00 коп.

Истец по квитанции от 
04.08.2010 произвел пред-
варительную оплату услуг 
эксперта в размере 19 800 
руб. 00 коп.

В соответствии со статьей 
110 Арбитражного процес-
суального кодекса Россий-
ской Федерации расходы 
по оплате услуг эксперта и 
государственной

пошлины   суд   относит   
на   стороны   пропорцио-
нально  удовлетворенным 
требованиям.

Руководствуясь статьями 
ПО, 167 - 171 и 176 Арби-
тражного процессуального 
кодекса Российской Федера-
ции, арбитражный суд

РЕШИЛ:
иск удовлетворить ча-

стично.
Взыскать с общества с 

ограниченной ответственно-
стью «Кадр» в пользу граж-
данина Егорова Николая 
Лаврентьевича 1 428 662 
руб. 52 коп. действитель-
ной стоимости доли, 72 403 
руб. 84 коп. процентов за 
пользование чужими денеж-
ными средствами в период 
с 01 апреля по 18 ноября 
2010 года, 7,75 процентов за 
пользование чужими денеж-
ными средствами в период с 
19 ноября 2010 года по день 
фактической оплаты долга, 
17 433 руб. 90 коп. в счет 
возмещения расходов по 
оплате услуг эксперта.

В оставшейся части тре-
бований в иске отказать.

Взыскать с гражданина 
Егорова Николая Лаврентье-
вича в доход федерального 
бюджета 1 679 руб. 62 коп. 
государственной пошлины.

Взыскать с общества с 
ограниченной ответствен-
ностью «Кадр» в доход фе-
дерального бюджета 28 769 
руб. 12 коп. государственной 
пошлины.

Начало на  10 стр.

МАЙСКИЕ ОТМОРОЗКИ, или ПОЗОРНОЕ БЕГСТВО
Покой нам только снится…

«БАЙКОНУРОВЦА» В.ТИХОНОВА С ПОЛЯ БОЯ
Вседозволенность в биз-

несе развращает абсолют-
но: космический аферист 
В.Тихонов (Ялгир) считает, 
что не он должен подчинять-
ся Конституции РФ, а Основ-
ной закон страны должен 
прогибаться под преступника 
в овечьей шкуре «заслужен-
ного испытателя космической 
техники».

Регулярные читатели на-
шей газеты уже знают, что мы 
несколько раз писали о ситу-
ации в микрорайоне «Байко-
нур» в Чебоксарах. Он вырос 
на 7 гектарах земли, которая 
была выделена беженцам и 
вынужденным переселенцам 
для индивидуального жилищ-
ного строительства. Но каким-
то макаром эти склоны вдруг 
стали пригодными для мно-
гоэтажной застройки и кто-
то позволил руководителю 
«Фонда помощи беженцам и 
вынужденным переселенцам 
Чувашской Республики» Ва-
лериану Петровичу Тихонову 
(сыну пресловутого поэтиш-
ки Петра Ялгир) отобрать 
абсолютное большинство 
земельных участков у этих 
многострадальных людей. 

Несломленными остались 
лишь несколько стойких се-
мей.

Об одной из них, кто вот 
уже с 1997 года смертным 
боем отстаивает свой зе-
мельный участок от посяга-
тельств космического афе-
риста В.Тихонова (Ялгир), 
- Валентине Федоровне Ми-
хайловой мы рассказывали 
в публикациях «Космическая 
афера в Чувашии» (№ 14(24) 
за 2010 г. и №1(25) за 2011 г.), 
«Первая ласточка. С победой 
вас, Валентина Федоровна!» 
(№3(27) за 2011 г.) и «Косми-
ческое нахальство конечным 
не бывает» (№5(29) за 2011 
г.). Естественно, мошеннику 
В.Тихонову (Ялгир) наши пу-
бликации не понравились! 

Откуда понравиться-то? 
Когда проворачивал свои 
махинации, он, естественно, 
надеялся, что все это будет 
скрыто от посторонних глаз. 
Но не получилось! Теперь и 
состояние В.Тихонова (Ял-
гир), говорят, перевалило за 
200 миллионов рублей, и вся 
грудь увешана железяками 
и побрякушками, которыми 
ныне Москва торгует, видимо, 

за деньги, щедро, и микро-
район построен, но доброго 
имени не осталось. Микро-
район оказался построенным 
на слезах и крови, на обмане 
и плутовстве, с грубейшими 
нарушениями законов и стро-
ительных норм. Хотя власти 
законной оценки этому не 
решаются давать – то ли не-
досуг, то ли замешаны очень 
многие чиновники, с кото-
рыми В.Тихонов (Ялгир) мог 
поделиться  своими миллио-
нами из воздуха, но народ-
то уже узнал истинное лицо 
этого проходимца! С этим уже 
туговато, на каждый роток не 
завяжешь платок – это каждо-
му чиновнику можно рот зат-
кнуть взяткой. Говорят, в этом 
отношении В.Тихонов (Ялгир), 
надо отдать ему должное, 
очень храбр – берется за лю-
бые самые фантастические 
прожекты и вдохновляет себя 
и своих опричников словами: 
«Неподкупных чиновников не 
бывает!»

Так, вот, газета «Взятка» 
основательно испортила тор-
жественный банкет господина 
В.Тихонова (Ялгир). И, верный 
своей привычке – побежал 

он в суд, чтобы вытребовать 
с нас 10 миллионов рублей 
за нанесение вреда чести и 
достоинству. Откуда, из под 
каких завалов микрорайона 
«Байконур», из каких потемок 
темной души разгреб госпо-
дин мошенник В.Тихонов (Ял-
гир) честь и достоинство – не 
известно, однако гражданское 
дело в Моргаушском суде ЧР 
уже набирает обороты.

И этот порыв господина 
мошенника В.Тихонова (Ял-
гир) очень точно вписывается 
в схему поведения некоторой 
части наших граждан. Субси-
диями на оплату ЖКХ больше 
прежде всего пользуются бо-
гачи. Порядочные люди, даже 
когда возникает насущная 
необходимость, очень ред-
ко обращаются за защитой 
в суды, а если  и обращают-
ся, то суды им отказывают 
в тяжбе с власть предержа-
щими. Но иски чиновников 
и толстосумов удовлетворя-
ются с готовностью! Помни-
те, как ревностно защищал 
экс-президент ЧР Н.Федоров 
свои отсутствующие честь и 
достоинство в судах? А по-
пробуйте подать на него в суд 

и выиграть?
Господин мошенник 

В.Тихонов (Ялгир) тоже из 
этого разряда.

Интересы господина мо-
шенника В.Тихонова (Ялгир) 
защищают в суде Николай 
Ильич Логинов, говорят, быв-
ший судья Московского суда 
г.Чебоксар, и Данилова Ана-
стасия Евгеньевна. Из-за 
множества нелицеприятных 
фактов, освещенных на стра-
ницах газеты «Взятка» в свя-
зи с деятельностью главвра-
ча Моргаушской центральной 
больницы, депутата Госсове-
та ЧР Владислава Данилова, 
почему-то складывается впе-
чатление, что  эта молодень-
кая девчушка-защитница мо-
шенника В.Тихонова (Ялгир) 
тоже родственница главвра-
ча, потому что она родом из 
Моргауш и родительский дом 
пока, кажется, не покинула. 
Не только фамилией да про-
пиской схожа она с корруп-
ционером В.Даниловым – она 
схожа понятиями и поступка-
ми. Это про Н.Логинова мож-
но сказать – тертый калач, 

Прод-ие на  12 стр.
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МАЙСКИЕ ОТМОРОЗКИ, или ПОЗОРНОЕ БЕГСТВО
«БАЙКОНУРОВЦА» В.ТИХОНОВА С ПОЛЯ БОЯ

говорят, якобы, он сумел со-
блазнить свою секретаршу в 
суде и потом бросить ее одну 
с ребенком, за что и был вы-
турен из суда. За это же и в 
законные адвокаты не попал, 
якобы, и вот обслуживает та-
ких сомнительных лиц, как го-
сподин мошенник В.Тихонов 
(Ялгир). Ну а что ищет в 
этой компании эта милая 
девчушка-юрист? Не знаем. 
Но знаем одно – хорошего, 
в том числе ума и порядоч-
ности, она в этой компании 
вряд ли наберет. Потому, что 
она уже научилась очень ста-
рательно подвывать незакон-
ным требованиям господина 
мошенника В.Тихонова и его 
представителя Н.Логинова за-
претить представителям газе-
ты «Взятка» на суде говорить 
на языке, который они сочли 
нужным для общения. Или 
уровень знаний основ права 
не таков, или уже поддонок.

Но представитель он и есть 
представитель. И на послед-
ние судебные заседания го-
сподин мошенник В.Тихонов 
(Ялгир) осчастливил своим 
личным участием. В первую 
очередь привез целую короб-
ку железяк и побрякушек! Го-
ворит, заслуженные награды. 
Ордена, медали, звания, зна-
ки и т.д. и т.п. Впору памятник 
поставить в Вурнарах или в 
микрорайоне «Байконур». 
Мы, в свою очередь, о каж-
дом из них еще расскажем, 
кто присвоил, за что, по чье-
му представлению.

А пока господин мошенник 
В.Тихонов (Ялгир) начал на-
водить в Моргаушском суде 
ЧР свои порядки.

Во-первых, на заседании 
11 мая сего года сразу доста-
лось одному представителю 
газеты «Взятка» за то, что он 
разговаривает на чувашском, 
не владеет русским языком 
или не хочет участвовать в 
суде на русском языке. Го-
сподин мошенник В.Тихонов 
(Ялгир) потребовал у суда ни 
мало ни много, а отказ чуваш-
скоязычному представителю 
в участии в судебном про-
цессе и требования у газеты 
«Взятка» направить в суд 
русскоязычного представите-
ля. Что ж, его нахальная про-
тивозаконная настырность 
возымела воздействие на суд 
– суд отказал представителю 
ответчика в услугах перевод-
чика и лишил права получать 
информацию на своем род-
ном языке.

А на втором судебном за-
седании 18 мая 2011 года го-
сподин мошенник В.Тихонов 
(Ялгир) уже не сумел до-
биться от суда запрета пред-
ставителю газеты «Взятка» 
выступать на суде на своем 
родном языке – на чувашском 
и отказа чувашскоязычному 
представителю в участии на 
суде. Когда представитель 
начал свою речь на чуваш-
ском языке, господин мошен-
ник В.Тихонов (Ялгир) взвыл, 
что он не понимает. Услужи-
вый суд немедленно предо-
ставил господину мошеннику 
В.Тихонову (Ялгир) услуги 
переводчика, документально 
зафиксировав, что любимый 
сыночек ангажированного 
чувашского поэтишки Петра 
Ялгира, экс-заведующего от-
делом пропаганды и агитации 
Вурнарского райкома КПСС 
и заведующего районным 
отделом культуры и т.д., не 
владеет родным чувашским 
языком, на котором творил 
любимый «атец». Но… 

Самолюбие надутого, как 
индюк, господина мошенни-
ка В.Тихонова (Ялгир) было 
уже задето! Привыкший за 
эти годы заставлять любого 
чиновника плясать под свою 
дудку аферист не смог вы-
держать такого позора и, об-
винив судью Моргаушского 
суда ЧР Алексееву А.В. в не-
компетентности или заинте-
ресованности склониться в 
сторону противника, господин 
мошенник В.Тихонов (Ялгир) 
прямо с зала суда, в темпе 
позорного бегства с поля боя, 
удалился к себе в микрорай-
он «Байконур». 

Благо там тоже горячка – 
известный предприниматель-
строитель Владимир Ер-
молаев начал актирование 
нарушений господином 
мошенником В.Тихоновым 
(Ялгир) на землях, которые 
прилегают к микрорайо-
ну и которые принадлежат 
В.Ермолаеву (фирме «Сад») 
на правах собственности. 
Нарушений накопилось на 
миллионы рублей, и все это, 
естественно, будет взыска-
но с господина мошенника 
В.Тихонова (Ялгир)…

Но расплачиваться за это 
будут, естественно, все жите-
ли микрорайона «Байконур» 
своими кровными.

2. К сожалению, Моргауш-
скому суду ЧР тоже напле-
вать на Конституцию РФ… 

Читатели нашей газеты уже 
знают основное направление 

наших публикаций – это за-
щита прав и свобод граждан, 
которые, вроде, должны за-
щищать правоохранительные 
органы республики, однако, 
как ни прискорбно, не защи-
щают.

В разряд этих ущемленных 
прав и свобод, к сожалению, 
попадают и права чувашскоя-
зычных граждан на пользо-
вание своим родным языком. 
Это крайне дикое положение 
вещей, которое в цивилизо-
ванном обществе осуждается 
безусловно.

Но Моргаушскому суду ЧР 
до цивилизованности ой! как 
далеко!

Вот поэтому нам пришлось 
обратиться с жалобой о со-
вершении преступления в 
адрес всего руководящего 
эшелона республики:

«Чăваш патшалăхĕн Пре-
зидентне М.ИГНАТЬЕВА, 

Чăваш патшалăхĕн 
Патшалăх канашĕн малта ла-
раканне М.МИХАЙЛОВСКИЕ,

Чăваш патшалăхĕн Минис-
трсен кабинечĕн малта лара-
канне О.МАКАРОВА,

Чăваш патшалăхĕн 
Аслă тÿревĕн ертÿçине 
Н.ПОРФИРЬЕВА,

Чăваш патшалăхĕн Тÿресен 
квалификаци комиссийĕн 
ертÿçине З.РОСТОВĂНА,

Чăваш патшалăхĕн Проку-
рорне В.МЕТЕЛИНА,

ФХХ Чăваш патшалăхĕпе 
ĕçлекен управленийĕн 
пуçлăхне С.СОФРОНОВА,

Федерацин Чăваш Респу-
бликинчи тĕп инспекторне 
Р.ТИХОНОВА

ЕВИТЛЕКЕН: «Сĕтев/Взят-
ка» хаçат редакторĕ МОЧА-
ЛОВ Эдуард Валерьевич, ЧР, 
Муркаш районĕ, Ярапайкас-
си, Парк ур., 1

ПРЕСТУПЛЕНИ ТУНИ 
ÇИНЧЕН ЕВИТ

Эпир «Сĕтев/Взят-
ка» хаçатра Шупашкарти 
«Байконур» микрорайона 
В.П.Тихонов гражданин тар-
са килнисен тата ирĕксĕр 
куçса килнисен çĕрне 
тытса илсе нумай-нумай 
саккуна пăсса лартни, 
унăн преступленийĕсене 
хула тата республика 
влаçĕсем хÿтĕлесе пурăнни 
çинчен темиçе статья та 
пичетлерĕмĕр. Çавна май 
В.П.Тихонов пирĕн хаçата 
хирĕç ЧР Муркаш район 
тÿревне тавăç тăратнă.

Явапçă пулнă май, эпĕ çак 
ĕçе пăхса тухма хамăн элчĕ 
(представитель) туса Пил Ни-
колаевич Тымарлан юриста 
явăçтартăм. ЧР Муркаш рай-

он тÿревĕ 2011 çулхи акан 22-
мĕшĕнчи ларăвĕнче тавăçа 
ман элчĕ хутшăннипе пăхса 
тухма пуçланă. П.Н.Тымарлан 
тÿрев ĕçне хăйĕн тăван 
чĕлхипе - Чăваш патшалăхĕн 
патшалăх чĕлхипе чăвашла 
хутшăнни çинчен евитленĕ, 
тÿрев евите тивĕçтернĕ, 
куçаруçăна явăçтарнă, ĕçлĕ 
хутсем куçарттарнă. 

Анчах та 2011 çулхи çăвăн 
11-мĕшĕнчи ларура ЧР Мур-
каш район тÿревĕн тÿри 
А.В.Алексеева ман элчĕн 
тăван чĕлхепе хыпарлав 
илмелли тата калаçмалли 
конституциллĕ правине 
хĕстерсе, П.Н.Тымарлана 
куçаруçăпа тивĕçтермелли 
тивĕçне хăй çинчен сирнĕ. 
Ку çеç те мар: тавăççă 
В.П.Тихонов тата ун элчисем 
Н.И.Логиновпа А.Е.Данилова 
тÿревре ман правасене те 
хаяррăн сÿтсе явма пуçланă – 
Э.В.Мочалов явапçăн тÿреве 
вырăсла калаçакан элчĕпе 
тивĕçтермелле имĕш! Вĕсен 
витĕмĕнчи А.В.Алексеева 
тÿре ман элчĕне «Говори 
по-русски! Отвечай!» тесе 
кăшкăрашмах пуçланă. Хăйне 
РФ саккунне – Гражданла ĕç 
йĕркин кодексне – трактовкă 
памалли полномочи пар-
са, А.В.Алексеева тÿре ман 
элчĕне «Эс процесра сторона 
мар!» тесе мăшкăлланă.

Çапла майпа ман элчĕ 
П.Н.Тымарлан ЧР Мур-
каш район тÿревĕнче мана 
хÿтелемелли хăй тивĕçне 
пурнăçлаймарĕ.

Çапла майпа эпĕ 
тÿревре хамăн правасене 
хÿтĕлекенсĕр тăрса юлтăм.

Ку вăл пире РФ тата ЧР 
Конституцийĕсем паракан 
правасене сĕмсĕррĕн пăсни 
тесе шутлатăп.

Тата çак преступлени эсир 
ертсе пыракан патшалăхра 
пулса  иртнĕ, енчен те эсир 
çакна хак парса тивĕçлисене 
явап тыттармасан, ман 
ирĕксĕрех хÿтлĕх шыраса Му-
скава çырма тивет. Тен, Евро-
па тÿревне те.

Çырса кăтартнине тĕпе 
хурса, ыйтатăп:

1. ЧР Муркаш район 
тÿревĕнче манăн тата манăн 
элчĕн П.Н.Тымарланăн пра-
висене сĕмсĕррĕн пăснине 
саккунлă хак пама.

 2. ЧР Муркаш район 
тÿревĕнче манăн тата манăн 
элчĕн П.Н.Тымарланăн пра-
висене сĕмсĕррĕн пăснишĕн 
яваплă çынсене тивĕçлĕ явап 
тыттарма.

3. Чăваш патшалăхĕнчи 
тÿревсенче этем прависе-

не пăснин ыйтăвне анлăн 
тĕрĕслеме тата этем прави-
сене пăсмалла мар лару-тăру 
туса хума.

4.Пайăррăн илсен, Чăваш 
патшалăхĕнчи тÿревсенче, 
уйрăмах – ЧР Муркаш районĕн 
тÿревĕнче, тĕрлĕ ыйтусемпе 
манăн тата «Сĕтев/Взятка» 
хаçатăн прависене хÿтĕлекен 
элчĕ (представитель) Пил Ни-
колаевич Тымарлана малаш-
не тÿрев ларăвĕсене чăвашла 
хутшăнма вырăс чĕлхиллĕ 
хутшăнакансеннипе тан усло-
висем туса пама.

5. «Сĕтев/Взятка» хаçатра 
юлашки 2 çул ытларах 
тапхăрта çырса кăтартнă 
Чăваш Республикинче этем 
прависене пăснă, вăрланă, 
çаратнă кашни тĕслĕхе 
тĕплĕн тишкерсе тивĕçлисене 
явап тыттарма. 

6.Çав шутра пайăррăн 
-  Чăваш патшалăхĕнчи Мур-
каш район тÿревне те витĕм 
кÿме пултаракан «Байко-
нур» микрорайон лартакан 
В.П.Тихонов саккуна пăснă 
кашни тĕслĕхе тĕрĕслесе хак 
пама тата явап тыттарма.

7.Ман евите хам çырнă 
чĕлхепех – чăвашла, Чăваш 
патшалăхĕн титул чĕлхипе, 
кашни пунктпа пайăрласа ху-
рав пама.

2011 çулхи çăвăн 12-
мĕшĕ».

Пока ответы из высшего 
эшелона руководства респу-
блики не пришли. Но от реа-
гирования, надеемся, они не 
уйдут.

Во-первых, Президент РФ 
Д.Медведев не раз напоми-
нал первым лицам регионов, 
что они персонально отвеча-
ют за состояние дел на вве-
ренной территории. Эльтебе-
ру ЧР М.Игнатьеву, думаем, 
незачем дожидаться накала 
страстей именно в этих во-
просах. Во-вторых, языковой 
вопрос не меркантильный, а 
иррациональный. Если мер-
кантильные интересы удо-
влетворить проще – деньги 
поделили вровень, вернули 
захваченное, увеличили зар-
плату, пенсию и т.д., то ирра-
циональное, если вспыхнет, 
потушить гораздо сложнее. 
Поэтому причины «возгора-
ния» нужно ликвидировать в 
самом зачатке.

И в третьих, любое престу-
пление против равноправия 
языков – преступление про-
тив Конституции РФ и ЧР. И 
Президенты клянутся быть ее 
гарантами…

Алексей КУДРИН.
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